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IrroS Buracos a céu abertoNas pãginas centrais
desta edição, uma repor
tagem especial apresen
ta os principais proble
mas de alguns bairros da
cidade. Por meio da opi
nião dos presidentes das
Associações de Morado
res, um raio-X mostra

anseios, dificuldades e o

que a comunidade espe
ra da administração mu

nicipal.

Pág. 16 e 17

Multas geram
protestos

Tempo de quatro se

gundos para a fase de
alerta de um semáforo
na Avenida das Comuni
dades gerou desconten
tamento dos motoristas,
jã que sensor flagro
quem passa no sinal ver
melho, ocasionando
multas de trânsito bas
tante polêmicos.

Pág. 7
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Decisão iudicial
reintegra
professora
De acordo com decisão do juiz substituto da primeira vara

de Gaspar, Rodrigo Coelho Rodrigues, o educadora Daniela
Aparecido 'Zuchi Bertoldi deverá ser reintegrada ao qua
dro de professores do município. A decisão foi divulgada
nesta segunda-feira, 25 de julho.

Página 4

Obras recuperam
acesso na nte

Mau cheiro, risco de contaminação e profunãldade assustam os moradores do bairro Sete de Setembro

Devem iniciar nos próximos dias as

restauraçóes
>

do meio-fio, calçada,
asfalto e na rótulo próximos à cobe
ceira da ponte Hercílio Deeke, que
foram parcialmente destruídos duran
te a troca da tobulcçõo que leva água
às comunidades do Margem Esquer
da, Lagoa e São Sebastião. A troca dos
tubos foi concluído na semana pas
sada e irá acabar com os vazamen

tos que aconteciam na ponte.

Página 10
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Cartas do LeitorEspaço Aberto
Senhor Editor:
Abaixo descrevo um elo de ligação cu-

rioso.
> Fevereiro de 2005 Ricardo Melato,

está indignado com a situação da rua onde

mora, edição n2 761 de 25.02 à 03.03.2005

do Jornal Cruzeiro do Vale.

> Junho de 2005 Aldo Avosani, refere

se a multa recebida pela prefeitura por cor

tar as árvores junto ao posto de saúde,

edição n!l 266 de 15 à 22.06.2005 do Jornal

Metas.
> Julho de 2005 novamente Aldo

Avosani, agora se refere a tanto mistério

sobre o processo de recolhimento do lixo,

edição nQ 269 de 06 à 12.07.2005 do Jornal

Metas.
> Julho de 2005 Neno Avosani, critica

sobre a poluição visual da Ponte, que está

com duas cores, edição n2 780 de 08 a

14.07.2005 do Jornal Cruzeiro do Vale.

> Julho de 2005 André Carlos Avosani,
volta a criticar a pintura da ponte, só que
desta vez em outro jornal - edição nº 270
de 13 à 19.07.2005 do Jornal Metas.

Veja a ligação a que me refiro: Ricardo

é primo de Neno (que na verdade se cha

ma André) onde as mães são irmãs. Já
Neno (André) é sobrinho de Aldo onde os

pais são irmãos.
-

Pergunto:
> Será que, durante a gestão anterior

nada houve de irregularidades que mere

cesse manifestação por parte dos mes

mos?
> Ou será porque, eram do partido que

estava no poder e não podiam ou não de
veriam se manifestar?

> Ricardo, quando terei o prazer de ob
ter as respostas do questionário que lhe
fiz na edição nl! 763 de 11 à 17.03.2005
neste jornal?

I

Em meu ponto de vista, toda crítica é

importante para qualquer administração,
seja ela pública ou não, desde que: Seja
construtiva, não discriminatória e

tampouco politiqueira. No caso em apre
ço, percebe-se que não é construtiva e sim
discriminatória e politiqueira.

Luis Carlos Marquetti-Bairro
Coloninha

abertas ao �ontr!b�i�te, agora desapare_
ceram. No Link historia, que não tem nad
de história, aparece a galeria de EX-Prete�
tos e Ex-Vereadores, e cometem um erro
absurdo, chamam PEDRO CELSO ZUCHI
de P�ulo Celso .Zuch� d� pra ver que quem
idealiZOU a paçma nao e de Gaspar.

Aldo Avosanl

A conspiração do Lula
Mário Eugênio Saturno

No início de 2002, escrevi um artigo,
"uma ideologia para o Lula", alertando aos
companheiros da militância petista para
o desvio Etico da liderança do partido,
incluindo o Lula.

Escrevi que devíamos antecipar os
graves problemas que assolam a maio
ria dos petistas que entram em contato

com o poder e, quem sabe, remediar o
autoritarismo, a corrupção e o nepotismo.
O PT tinha como ideologia o socialismo
e como princípios básicos a democracia,
principalmente a interna, a transparência
administrativa e a não contratação de pa
rentes e amigos.

Bons tempos quando o PT ocupava
apenas cargos no Legislativo. Era fácil
ser o detentor da Moral e da Ética .'Ga
nhou algumas prefeituras e pronto, os pro
blemas começaram.
Prefeitos foram expulsos
em nome da Ética. Que
maravilha! O PT era sé
rio. Porém, o tempo pas
sou e os petistas muda
ram. Tive a oportunida
de de testemunhar de

perto isso, quando parti
cipei da administração
petista de Catanduva por
quase quatro anos.

Se há algo que
aprendi sobre o poder é
que corrompe, conforme
descrito no livro do

George Orwell "A Revo

lução dos Bichos (Farm
Animal)",' aos poucos, lenta e gradual
mente. Alertei, pois quando se percebe,
o "companheiro" petista do executivo está

pior que os da direita. Triste realidade!
O que me preocupava era o silêncio

do Lula. E até o que já falou quando es

teve em Catanduva, em 2001, Lula foi

questionado por uma repórter sobre o

nepotismo (nepetismo para os íntimos

catanduvenses), Lula deu a "brilhante"

explicação que quando é competente não

é nepotismo.
Escrevia eu naquele artigo, seria um

prenúncio que Lula viraria um ditador ím

probo? Que profético! Ditador sim, por
que de democracia o partido já ficava de

vendo naquela época. No PT, decisões,
escolhas, opções, discussões, só a cú

pula. O resto era para cumprir ordens.
Uns meses depois, fui ameaçado por

um guarda-costas do prefeito. E enquan
to o Suplicy discursava próximo. Porém,
gravei a ameaça e apresentei na polícia.

Então escrevi "Devo votar no Lula?",
quando revelei que o próprio assessor do
Zé Dirceu, o Lucas Buzato, sugeriu que
eu saísse do partido. Dá para acreditar?
Pois foi pior ainda. Quando procurei o meu
ex-colega do INPE e chefe de gabinete
de um deputado estadual do PT, expli
quei-lhe. a administração petista em

Catanduva. Ele muniu-se de evasivas.
Questionou-me se Catanduva não tinha
nada de bom. Isso me lembrou aquela
história do "rouba mas faz". Será que o

PT reduziu-se a isso? Pois é!
Escrevi tudo isso como alerta e con

vite para que cada "companheiro", cada
jornalista, cada eleitor vigiasse e cobras
se o Lula (e demais candidatos), tirando
o do silêncio e fazendo-o comprometer
se com a transparência administrativa.

E o que aconteceu?
Recebi dezenas de emails
maldizendo meus escritos,
perguntando qual benesse
me negaram. Teve até um

editor mineiro que me proi
biu de enviar outros artigos
para seu jornal.

Hoje, vemos que a cú

pula do PT conspirou con

tra a nação, tentaram

seqüestrar o Estado e

cooptar a sociedade, os po
líticos e a imprensa.

Agora, diante desse
caos político, vendo que um
suspeito - todo petista é
suspeito - dirige a CPMI (re

pararam o abraço que ele deu no

Delúbio?) me pergunto, será que terá um

final pouco desastroso?

Novamente, jogo para a sociedade,
para os simpatizantes da esquerda, para
os jornalistas. Precisamos estar atentos,
vígilantes. O Brasil sobreviveu ao impe
dimento do Collor. Melhor, abriu uma

oportunidade para um "pacto" nacional
que se viabilizou na forma do Plano Real,
liderado por alguém que precisa ter sua
história revista e melhor avaliada.

Senhor Editor:
Voltar a estudar é um presente. E um

futuro melhor. Hoje, no Brasil, 70 milhões
de pessoas com mais de 15 anos não
completaram os estudos até a 81 série.
Para mudar essa realidade, a direção,
coordenação e professores da EJA estão
mobilizando jovens e adultos a se

amtricularem na EJA. Porque a

oportunidade de voltar a estudar é um pre
sente para muitos brasileiros. E um futuro
melhor para todos nós. Matrículas abertas
a partir do dia 25 de julho de 2005, nos

pólos onde funciona o EJA. E na SEDE,
situada na rua São Pedro, 231. Telefone
para informações 397-1653.

Maria Esonita Schmitt - Gaspar

Senhor Editor:
Na quinta-feira, dia 21 de julho, o se

cretário de Obras da !l>refeitura deuf .

entrevista à Rádio Sentinela, se vao], _ .•
"

ando das obras realizadas. O mesmo dis
se que macadamizou a rua Augusto
Zimmermann e patrolou a mesma. Esta
rua tem uma extensão de dois

quilômetros, o macadame que o secretá
rio diz que colocou não deu nem para co

brir os buracos de 40 metros da rua. A lim

peza dos barrancos ainda estão para fa
zer. A colocação de um bueiro e alarga
mento da rua também estão na fila de es

pera.
Este secretário, se quer usar os micro

fones dessa rádio pelo menos falar o que
realmente fez. O prefeito Adilson, que lutou

para chegar ao poder, deveria ter escolhi
do melhor seus secretários. Os morado
res estão esperando a visita dos eleitos,
principalmente o vice-prefeito e a vereadora
Ivete, que prometeram se eleitos dar aten

ção ao lugar, porque se isto não acont"

cer, 2008 teremos eleições novamet '

Moradores da rua Augli""o
Zimmermann - Garuba

Bons tempos
quando o PT

ocupava
apenas cargos
no Legislativo.

Era fácil
ser o detentor
da Moral e
da Ética.

Senhor Editor:

Depois de fora do ar por-seis meses, o

site oficial de Gaspar veio todo azul e qua
se vazio. Informações importantes, antes

Há 15 anosMário Eugênio Saturno é
Tecnologista Sênior da Divisão" de

Sistemas Espaciais do Instituto
Nacional de Pesquisas Espaciais

(INPE), Professor do Instituto Munici

pal de Ensino Superior de Catanduva

(www.fafica.br) e congregado
mariano. (Email:

saturno@dea.inpe.br) IV Feira Agropecuária de Gaspar
Nos próximos dias 27,28 e 29
acontece a IV Exposição Feira

Agropecuária de Gaspar. O
evento acontece no CTG Cora
ção do Vale em paralelo com o

II leilão de Gado e é promovida
pela prefeitura. A feira conta com
a colaboração da Associação
Catarinense de Criadores de
Bovinos, núcelo de Gaspar,
dirigida pelo técnico Maurício
Pamplona e tem como princi
pal objetivo divulgar a agrope
cuária gasparense e, através de
intercâmbio de pecuaristas, cri
ar oportunidades de aprimora
mento do rebanho do municí
pio. Ao todo, serão expostos 270 animais: 120 de de galpões e 150 para leilão. Criado

res d� Ilhota e outros municípios vizinhos também participarão do evento Que pretende
repetir o sucesso das edições anteriores.

ICRUZEI"t� Fundadores: Gilberto Schmitt
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ota do Editor

Quanto tempo deve
durar o alerta
no semáforo?
Os semáforos com fotossensor voltaram
a causar polêmica nesta semana. Leito
res procuraram a redação do jornal para
reclamar sobre o tempo em que determi
nado sinal ficaria no amarelo. Ambos ale
gam ter sido notificados pois passaram
no amarelo e enquanto passavam pelo
sinal o semáforo ficou vermelho, e eles
foram multados. O semáforo em questão
deveria ficar seis segundos no amarelo,
porém, conforme constatou a equipe de
reportagem do Cruzeiro, fica somente

quatro. A Ditran já verificou o assunto e

alegou que irá tomar as providências ca
bíveis para regularizar a situação. A dire
toria também afirmou que não existe ne
nhuma lei que determine o tempo em que
cada sinal deve ficar no amarelo, este
tempo é determinado conforme a realida-

de cada municfpio. Neste caso vale
....mbrar aos motoristas que o amarelo é
um sinal de alerta e que, se o motorista
decide passar no amarelo, deve estar
consciente de que corre o risco de o si
nal fechar e de o veículo ser multado.
Neste caso é importante ficar alerta e,
por via das dúvidas, parar também no si
nal amarelo.

Positivo

Um gesto de solidariedade foi observado na BR-470 nesta semana. Um cami

nhão tanque, carregado de gasolina, começou a pegar fogo na localidade próxima
ao Motel Status. O incêndio foi evitado devido à intervenção de diversos moto
ristas que passaram pelo local e ajudaram a apagar o fogo com o extintor de
incêndio de seus veículos enquanto o Corpo de Bombeiros se dirigia ao local.

Um gesto que prova ainda existir solidariedade no coração do povo brasileiro.

Chumbo
�======��==========

Abrigo
Os taxistas do Ponto do Bradesco e da Praça da

Prefeitura ganharam esta semana abrigos novos

para se protegerem do sol, chuva, sereno, tempes
tade. ... Eles foram retirados durante a

rbanização da Coronel Aristiliano Ramos. Mas

o modelo não agradou muito os transeuntes pela
sua aparência. Foge da arquitetura do centro de

Gaspar. Os abrigos estão parecidos com bancas

de revistas, muito utilizados nas capitais."

Amor doentio
Recebi uma ligação denunciando que tem um mo

torista de ambulância que está utilizando o veículo

para namorar em horário de expediente. Se não

for tomada nenhuma providência para coibir esse

abuso, uma foto pode ser publicada no jornal para
esclarecer os fatos.

Multa
Os motoristas estão reclamando do semáforo na

Avenida das Comunidades (defronte à Elétrtca Cor

deiro). O sinal amarelo (alerta) está com seu tem

po muito reduzido, fazendo com que os motoristas

sejam multados. Já está formada uma grande

poolêmica sobre este assunto.

Raio X
.

O Cruzeiro do Vale começa a publicar nest� se-

na uma série de reportagens sobre os bairros

de Gaspar. O objetivo é ouvir as associações de
e

adores para fazer um raio X da situação em
mor

se encontram as várias localidades de Gaspar.
que

Furtos
Moradores da Rua João Silvino da Cunha, no bair

ro Sete de Setembro, estão reclamando da onda

de furtos que acontece nas residências da rua. Os

larápios estão tão esfomeados que levam até com

pras de supermercado. É a crise!

Chuvas
As fortes chuvas que caíram no fim de semana des

truíram as estradas no interior. A lama tomou conta e

os buracos apareceram. A Secretaria de Obras teve

trabalho redobrado durante a semana para recupe
rar as estradas. A chuva também atrapalhou os fes

tejos do Dia dos Motoristas, na Comunidade São
Cristóvão.

Retorno
Na terça-feira, os vereadores retornam as atividades

normais depois de 30 dias de recesso. Mudanças de

vereadores acontecerão no legislativo nas primeiras
sessões. Neste segundo semestre, vários projetos
de leis polêmicos vão à votação, entre eles o PPA.

Aplausos
Gaspar teve uma excelente colocação no Festival de

Dança de Joinville. O colégio Madre Francisca Lampel
conseguiu o 3º lugar na categoria adulto e 2Q lugar
na categoria infantil, com a apresentação de danças
folclóricas. A conquista se deu ontem à tarde, quinta
feira.

Sem educação
Assisti a uma cena que me deixou estarrecido. Uma

29 de julho a 04 de agosto de 2005 3
Carta ao leitor

Como andam as

principais obras
de seu bairro?
A partir desta semana o Cruzeiro
do Vale inicia uma série de três

grandes reportagens retratando a

realidade dos bairro da cidade,
após oito meses da posse da nova

administração pública. O objetivo é

ouvir os presidentes das associa

ções de moradores e verificar se o

bairro está sendo atendido pela
prefeitura e quais as principais
necessidades de cada local. Nesta

primeira etapa foram entrevistados
os presidentes das associações do

Belchior Alto e Central, Belchior
Baixo, Gaspar Alto, Gaspar Alto
Central, Margem Esquerda Luiz
Franzói e Pedro Simon, Jardim
Esperança, Arraial Baixo' e Morro
Grande e Sertão Verde .

Nas próximas semanas, as demais
associações serão ouvidas, portan
to, se você leitor, tem alguma recla

mação ou elogio para fazer, entre
em contato com o presidente da

associação de moradores do seu

bairro, pois ele será procurado por
nossa equipe de reportagem.

jovem, aparentando uns 16 anos, sentou-se no

banco da Praça Getúlio Vargas e começou
a comer um pacote de salgadinhos. Fez uma

lambança geral e ainda deixou o pacote vazio no

chão. Parecia um papagaio comendo milho. A jo
vem foi embora e a sujeira ficou a alguns metros

da lixeira. Péssimo exemplo. Imaginem o que será
desta moça num futuro bem próximo?!

Nome novo

Oficialmente, o Supermercado Amigão trocou de nome.

Agora é Supermercado Crissi. Para comemorar a mu

dança, a direção di�tribuiu chope, fez bandeiraço, shaw
e promoções durante a quinta-feira. Os clientes gosta
ram da idéia.

Depredação
Freqüentemente se vê as lixeiras instaladas pelas ruas
de Gaspar destruídas pelos vândalos. É o patrimônio
público sendo depredado. Nessas atitudes se percebe
que a falta de educação norteia cabeças de adoles
centes e adultos. Se continuar assim, quando
chegaremos ao nível de primeiro mundo?

Ilhota
Os moradores da Rua Zelindro Furtani estão indigna
dos com a prefeitura de Ilhota. Aguardam ansiosos uma

tubulação de esgoto que corre a céu aberto próximo à

estação de tratamento de esgoto. A fedentina é gran
de. A prefeitura já prometeu a obra e até agora nada.

Perguntar não ofende:
Quando será inaugurado o Terminal Urbano?
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Comentário

Pai: um ídolo especial (1)
"Quando crescer vou
ser igual ameu Pai"

A conotação comercial é inevitável ao comemorar

se o Dia dos Pais e assemelhados. Mas a agitação e

mesmo o desenvolvimento da época, faz com que a

geração mais recente se manifeste avessa, distante
de certas comemorações ... "é cafonice"!

Na verdade rotular um domingo qualquer de

agosto (Dia dos Pais): de maio (Dia das Mães) ... e

assim por diante, parece mesmo coisa endereçada a

fins lucrativos. Para motivar, os comerciais chamativos
na IV ou ... as diferentes propagandas espalhadas
pelas lojas sugerindo "o melhor presente para ele ... "

Nas escolas, em geral, os órfãos se entristecem e

ficam assim meio marginalizados diante dos

preparativos que normalmente acontecem, sobretudo
nas classes de 1" grau.

Mas, apesar de tudo isso, de tantas característicás
que refletem um ar assim de negativismo marcando
essa data, este domingo, um domingo de agosto, que
também "é dos pais", acaba atingindo nossa

sensibilidade, nos fazendo pensar de modo especial,
nessa figura incrível que é nosso próprio Pai! E dessa

forma, aproveitamos também a data, para desenvolver
o tema de hoje, mostrando não as comemorações" ...
Mas, o papel e mais especialmente a influência do

"Pai" na vida de seus filhos ... e filhas, naturalmente.
Para tanto, estamos focalizando dois aspectos

diferentes: a opinião do psicólogo, Jorge Berard, e o

testemunho de filhos e filhas, que já crescidos, falam
da influência recebida e definem o próprio Pai. ..

Helena, apesar da idade madura, de toda a

formação intelectual, não conseguiu aceitar uma

forma de vida para o pai que, aos sessenta anos,

casou-se novamente e ainda conseguiu reconstruir a

sua própria estrutura e modo de ser, abalados com a

perda da primeira esposa. E aí, explica-se um fator,
focalizado pelo psicólogo Jorge Berard, a quem
entrevistamos:

"O mal, o erro, é quando os filhos (e filhas,
naturalmente) nunca se desligam dos pais; nunca

arrumam força para lutarem por si próprios.
"

...A

mulher dificilmente conseguira amar verdadeiramente

um homem, o seu próprio marido ... Ela está

"enganchada" emocionalmente no PaL ..

" No entanto,
não se pode negar que existe, sim, uma força que
influência o Pai na vida dos filhos; eles representam,
sem sombra de dúvida, um modelo; uma figura
heróica, que precisa ir gradativamente perdendo sua

força, à medida em que possa atrapalhar decisões, e

modo de vida dos filhos já adultos ...

Veja por exemplo o que aconteceu com Carlinhos.

Criado apenas por seu pai - nem chegou a conhecer

a mãe - o menino via-se diante de um herói (era assim

que o Pai se impunha) e decididamente o tomou por
modelo exclusivo: "quando crescer vou ser igual ao
meu pai. ..

"

COMUNICADO AOS ASSINANTES

o Departamento de Assinaturas do jornal Cruzeiro
do Vale lembra que as assinaturas com pagamen

to via desconto na conta de Energia Elétrica

(Celesc) têm renovação automática. Caso o assi

nante não queira continuar recebendo o jornal, deve
entrar em contato com o.Departamento, pelos

telefones 332-9060 ou 332-4259, em
horário comercial.

II
II CRUZEI��

Formando leitores. Criando cidadãos.

Geral

Decisão da Justiça
reintegraprofessora

A educadora Daniela

Aparecida Zuchi Bertoldi vol
tará a trabalhar na rede muni

cipal de ensino. A sentença foi
assinada pelo juiz substituto
da primeira Vara da Comarca
de Gaspar, Rodrigo Coelho

Rodrigues, na segunda-feira,
25. Após ser demitida, segun
do ela, sem justa causa, a edu
cadora entrou com um pro
cesso contra a prefeitura, no
final de maio. O juiz enten

deu que os motivos da demis
são não foram suficientes e

determinou o retomo da edu
cadora para o cargo que exer

cia antes da rescisão.
O prefeito Adilson

Schmitt, recebeu a sentença
na quarta-feira e, de acordo
com a assessoria da prefeitu
ra, a administração irá acatar a
decisão do juiz. A educadora
e a administração ainda não
conversaram sobre o assunto

e até o fechamento desta edi

ção, o dia para o retomo da

professora à sala de aula ainda
não havia sido definido.

Experiência
Daniela trabalhava como

ACT na rede municipal de en

sino desde 1998. Seu currícu
lo incluiu diversas escolas e

Cüls. No momento da resci

são, a professora lecionava na

pré-escola do colégio Vitório
Anacleto Cardoso e espera
retomar para a mesma escola.
"Eu ainda não sei quando irei

voltar, espero ser comunicada
até sexta-feira (hoje)" .

A professora explica que só
recorreu à justiça, pois não

teve outra escolha. '�sim que
fui demitida, eu tentei con

versar com o prefeito para en
tender o motivo, mas não foi

possível. Depois, escrevi uma
carta que foi publicada na im-

prensa, também não obtive re

sultado. Conversei com a en

tão Secretária de Educação,
Lorena Bornhausen, também
não resolveu. Depois de tan

tas tentativas, eu tive que re

correr à justiça, pois não hou
ve explicação para minha de

missão", esclarece Daniela,

que está tranqüila com relação
à decisão que tomou e espera
ansiosa para retomar ao traba

lho.

o juiz entendeu
que os motivos da
demissão não foram

suficientes e
determinou o

retorno da educado
ra para o cargo que
exercia antes da

rescisão.
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com uma unidade da Bunge
Fertilizantes. Entre outros te

mas, são abordados: o proces
so de industrialização na pro
dução de alimentos, a evolu

ção dos produtos fabricados
nas unidades e das técnicas

pioneiras que desenvolveram
a atividade no campo.

Crianças, jovens e adultos

poderão conhecer como eram
as plantações na época do
descobrimento, os ciclos de

cultivo, e como ocorreu o

desenvolvimento do agrone
gócio, além dos tipos de in
sumos e produtos agropecu
ários e as formas de transpor
te para exportação da produ
ção agrícola. Um dos desta
ques é o caráter educacional e
cultural da exposição, que
também apresenta um vídeo

ACIs contra
a corrupção
no Brasil

Os empresários das
associações comerciaiS
e industriais do Vale do
Itajaí organizaram uma

moção pedindo que seja
tomada alguma provi
dência com relação à
corrupção no país. O
documento foi entregue
ao presidente da Facisc,
Antônio Rebelatto, duran
te uma reunião no dia 27.

A moção tem caráter
de repúdio e pede às
autoridades estaduais,
sociedade civil, entida
des de classe, deputa
dos e senadores, que
esta situação seja de fato
esclarecida para que a

confiança nas institui

ções governamentais
não seja abalada. Os
presidentes de todas as

Associações Comercie'
da Facisc apoiam a .�
ção na íntegra. Além da

entrega da moção, duran
te o encontro foi entregue
uma carta ao presidente
da enlidade que dispõe
sobre a idoneidade dos

empresários.

Gaspar recebe exposição itinerante
De 04 a 07 de agosto, é a

vez de Gaspar receber a expo
sição itinerante "Caminhos da

Agricultura no Brasil". A expo
sição foi montada dentro de
uma carreta de quatro metros

de altura e 18 metros de com

primento e está percorrendo
mais de 14 mil quilômetros
pelo Brasil, levando informa

ções sobre a evolução da agri
cultura e sobre os 100 anos

de atuação da Bunge no país.
A cidade de Gaspar é a

sede da Bunge Alimentos, por
isso faz parte dessa história e

é citada com destaque na ex

posição. Em Santa Catarina, a

empresa está presente tam

bém em }oinville e São Fran

cisco do Sul, com unidades
da Bunge Alimentos e da

Fertimport, e em Imbituba,

Outras cidades também receberão visita da exposição
lúdico e divertido de oito mi- brasileira.
nutos, em uma tenda instala- / EmGaspar, a carreta estará
da do lado de fora da carreta. aberta à visitação pública e gra-
Ao final, os visitantes podem tuita, na Rua São José esquina
aprofundar os conhecimentos com Rua Eurico Fonte no
na prática, com jogos local da antiga garagem da pre-
interativos sobre a agricultura feitura, de 10h às 20h.
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Prefeitura
rescinde
contrato

A prefeitura rescindiu
o Contrato com a empre
sa responsável pelo for
necimento de serviços
com uso de trator esteira
e retroescavadeira aos

agricultores de Gaspar. A
m�dida, segundo o pre
feito Adilson Schmltt, fez
se necessária porque a

empresa não estava
cumprindo integralmen
te todas as cláusulas do
contrato, que previa qua
lidade a atenção no tra
balho realizado. A admi
nistração já está toman
do todos os procedimen
tos necessários à

contratação de uma nova

empresa e em breve
será realizada nova lici

tação. ainda sem data
marcada. O objetivo é fa
zer com que os trabalhos
��stados aos

.

sultoras sejam
normalizados o mais rá

pido possível.

Horáriodo
, .

COmerCIOnO

Dia dos Pais
A Câmara de Dirigen

tes Lojistas de Gaspar já
definiu os horários espe
ciais para o Dia dos Pais.
Na sexta-feira, que ante

cede a data comemorati

va, dia 12, as lojas fica
rão abertas até às 19h

sem fechar para o almo

ço. Já no sábado, o co

�ércio atenderá até às
t. 3D, também sem fe-
cnar para o almoço. Con
forme a secretária da

COL, Cristiane Zaghini, o
horário não foi tão prolon
gado, pois o Dia dos Pais

é um dia fraco em ven

das. Maiores informa

ções podem ser obtidas

junto à CDL.
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Buraco gera reclamação
Buraco com mais de um metro e meio de profundidade causa medo na população da rua Angelina

Motter no bairro Sete de Setembro. Contaminação e risco de acidente são os motivos
. .

Uma construção abando
nada está causando dor de

cabeça aos moradores da rua

Angelina Morrer, no bairro
Sete de Setembro. O terreno

é particular e a obra teve iní
cio há mais de um ano, po
rém, há cerca de cinco meses

está parada e no local foram
feito diversos buracos com

mais de um metro e meio de

profundidade, que estão chei

o de água e causam riscos aos

moradore do local.
O terreno não é cercado

e diversas crianças passam ao

lado dos buracos todos os

dias e correm o risco de cair

e morrer afogadas. Além dis

so, a água parada atrai mos

quitas e mau cheiro para as

residências vizinhas. jacira de
Lurdes Silva Conceição mora

bem ao lado do terreno. A

casa da senhora não é mura

da e por isso os buracos fi
cam literalmente ao lado da
cozinha.

"Quando chove muito, es
tes buracos enchem e a água
transborda e escorre tudo para
dentro da minha casa. Não

suporto mais esta situação. O
mau cheiro e os mosquitos
também incomodam muito.

Tenho um netinho que mora

comigo, ele não pode brincar
na rua, pois corre o risco de
cair e se afogar. Meu cachorro

já caiu ali certa vez e quase não

conseguimos salvá-lo", recla
ma.

O vizinho que reside do
outro lado do terreno, Eduar
do Pereira, também reclama
do mau cheiro. "Nossa casa

tem que estar sempre fecha

da, pois o cheiro da água pa
rada é insuportável, além dis

so, nossa casa vive cheia de

pernilongo, mesmo no inver

no. Não é possível que nin

guém veja que está situação
está irregular", questiona o

vizinho indignado com a si

tuação.

Dengue
A maior preocupação dos

moradores é com relação à

saúde, uma vez que a água pa
rada pode atrair o mosquito
da dengue. Os vizinhos já cha
maram a equipe da vigilânda à
saúde para fazer vistoria no

local. "Eles estiveram aqui e
foram conversar com o pro
prietário do terreno, que pro
meteu que iria se desfazer dos

buracos, mas até agora não fez
nada".

Conforme o funcionário
da vigilância, Alcídeo Rodolfo
da Silva, não há risco de o

mosquito da dengue se pro
criar no local, porém, a obra

Supermercado tem novo nome
A rede de Supermer
cados Amigão mudou
de nome. Agora é

"Supermercado
Crissi". Para comemo

rar a mudança, os
gerentes organizaram
um bandeiraço
durante toda a quinta
feira. Além disso,
distribuiram chopp da
Nova Schin para os
clientes que visitaram
a loja, que também
puderam conferir show

de música ao vivo.

Riscos de

contaminação
e perigo pela
profundidade
do lugar. que
tem mais de
um metro e

meio de

profundidade.

não deixa de causar riscos. "A

situação não pode ficar como

está, por isso nós pedimos que
alguém da vigilância ambiental
conversasse com o proprietário
do terreno. Se ele não resolver
a situação dentro do prazo, ele
pode vir a ser autuado", escla
rece o vigilante.

Sandra Fagundes, mora do
outro lado da rua. Ele conta

que está construindo uma

casa no local e que a obra está
indo devagar, pois precisa de
dinheiro para construir. "A

equipe da prefeitura já conver
sou comigo e eu já avisei que
vou retomar a obra. Segunda
feira eu já conversei com um

homem que vai lá resolver a

situação", garante o morador.

Professores
dos Clrls
têm curso

Os profissionais de

todos os Centros de

Educação Infantil partici
param, na última sema

na, de uma formação
educacional, ministrada
pela Mestre em Educa

ção pela Universidade
do Vale do Itajaí, Univalí,
Valéria Silva Ferreira. O

objetivo do encontro era

"sanar as dificuldades
mencionadas pelos edu

cadores, bem como apri
morar conhecimento den

tro da proposta pedagógi
ca do Município", explica a

Diretora de Ensino da Edu

cação Infantil, Rosiclair da
Rosa. Toda a abordagem
do encontro foi elaborada
dentro da abordagem de

Reggio Emília, uma cida
de no Nordeste da Itália

que ficou conhecida
mundialmente pelo mé
todo de ensino ousado e

inovador.

Garantida
bolsa para

.

pesquisa
O governo do estado

sancionou na quinta-fei
ra, 28, o projeto de Lei de
autoria do deputado Pau
lo Eccel (PT), que garan
te o aumento do valor mí
nimo de cada bolsa de
estudo e pesquisa, sem
contudo, diminuir o núme
ro de alunos beneficiados

pelo programa. A lei co

meça a valer no próximo
semestre e contempla
três mudanças: regula
menta as bolsas de pes
quisa; altera o valor do
benefício, que será no

mínimo de 30% para
2005 e 2006, 40% para
2007 e 50% a partir de
2008; e simplifica docu
mentos para obtenção do
benefício.

Obra
O proprietário do terreno,
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Notídas da

CDL
Acordo do TEF
Será liberada a obrigatoriedade de integração do

cartão de crédito no Emissor de Cupom Fiscal (ECF)
para os contribuintes com faturamento bruto anual de
até R$ 540 mil.

Em contrapartida, os contribuintes devem a�tori
zar as administradoras de cartão a fornecer as Infor
mações das vendas realizadas com os cartões de cré
dito, devendo ser disponibilizados em convênio. Quem
fatura mais de R$ 120 mil por ano deve estar com o
ECF - Emissor de Cupom Fiscal instalado de acordo
com a lei.

Atitude Modas: Tudo em moda e confecções,
especializados em consertos de roupas e jeans. Caso
você adquira uma roupa na própria loja e queira con
sertar, será por conta da mesma, em caso da roupa
adquirida em outro estabelecimento será cobrado um
valor super reduzido. Consulte-nos, aguardamos sua

ligação 332-5572 c/ Auria.

Loja Fruta-Cor: Confecções em geral das mais
variadas marcas e estilos em moda feminina, mascu
lina e infantil. Acessórios em geral como lingeries e

bijouterias e mais, vários brinquedos para acriançada.
Faça-nos uma visita ou ligue 332-3233 com Suzana

.

ou Lílian.

Govemador encaminha projeto para
atualizar tabela do simples

Um pedido feito em nome dos lojistas
catarinenses, pelo presidente Roque Pellízzaro Junior
ao Governo do Estado, no dia da posse em 26 de
maio deste ano, está sendo atendido. O Governador
Luiz Henrique da Silveira assinou ontem,dia 21, em

Blumenau, projeto de lei, já remetido à Assembléia,
solicitando revisão do limite do Simples Estadual,
que passa para R$ 2 milhões. Esta revisão é um anti
go anseio de milhares de empresários do Estado. Na
semana passada, o varejo catarinense teve uma ou
tra reivindicação, também solicitada pelo presid�nteRoque durante a 37a Convenção Estadual,.�nahsada em busca de solução. Durante reuruao, em

Florianópolis, com representa�tes dós lojistas � dos
microempresários, a Secretana da Fazenda firmou
acordo quanto ao uso do equipamento El_!1issor d.eCupom Fiscal(ECF) em operaçoes co,!, c�rtao d� c.redito, integradas com o TEF(Transferencla Eletrônica
de Fundos).

Parabénsl
Felicidades para Hélio de Oliv�ira (Julis Calçad�s

e presidente da COL) , que estara completando m�ls
um aniversário neste dia 30 de julho. Quem parabeniza
é a equipe da CDL, em esp�cial sua �spo�a Zel�nda;
as filhas Anara, Juliana, Hehnho e João Victor, Junto
de Leonardo, Ademir e Meire.

Prisão de suspeitos
Através de uma denúncia anônima, a Polícia Militar pren

deu, na tarde de quarta-feira, por volta das 13�10, dois
acusados de terem furtado uma panificadora na Cidade de
Ilhota. O furto aconteceu alguns dias antes da prisão.

Os PMs foram até a casa de um adolescente de 16
anos na rua Zelindro Furlani, no centro, onde o mesmo

coníessou que havia furtado uma corneta automotiva e di
nheiro do estabelecimento comercial. Com o menor, os

policiais militares prenderam Vagnet Furtado, de 21 anos,
acusado de participar do furto.

Geral

Campanha
por mais

arrecadação
Programa "Meu carro mora comigo" pretende

aumentar licenciamentos em Gaspar
No próximo dia 30, a par

tir das 9h, a equipe da Secre
taria de Administração e Finan

ças estará no bairro Belchior
Alto, em frente à Sociedade
Harmonia, para discutir sobre
a campanha "Meu carro mora

comigo", promovida com o

objetivo de conscientizar os

gasparenses a licenciar seus
veículos na cidade.

O programa irá se esten

der às comunidades mais dis
tantes do Centro, como

Gaspar Alto Central, Gaspar
Alto, Bela Vista, Figueiras,
Águas negras, Belchior, Barra
cão, Bateias, Bela Vista,
Pocinha e Óleo Grande. Nas

próximas semanas, serão

agendados encontros com a

comunidade de cada um des
tes bairros.

Conforme o prefeito

Adilson Schmitt, "será repas
sado ao bairro, em forma de
melhorias na infra-estrutura,
25% do valor recolhido com

o IPVA e também será uma

maneira do cidadão investir
indiretainente no município".
O delegado da Polícia Civil,
Paulo Koerich, explica que o

licenciamento será realizado
em veículos que estão empla
cados em Gaspar. Além disso,
toda a estrutura dos despa
chantes e da Circunscrição de
Trânsito estará disponível para
a população.

Divulgação
A divulgação da campanha

acontecerá nas escolas, cre
ches e outras entidades edu
cacionais, através das coorde
nações de cada instituição de
ensino.

Ônibus de Inclusão
Digital no Barracão

Através de uma parceria entre o Governo do Estado
e a Prefeitura Municipal de Gaspar, está em pleno funci
onamento, no Barracão, o ônibus do Programa Inclusão
Digital. Jovens acima de 16 anos têm aulas de informá
tica básica, com auxílio de um instrutor e material didá
tico, cedidos pela administração.

O projeto deve percorrer mais três comunidades, e a

próxima é São Judas Tadeu. O ônibus encontra-se no

municfpio desde o início do mês, quando o Secretário
do Estado e Desenvolvimento Social, Trabalho e Ren
da, Deputado César Cim (PDT), veio assinar o convênio
referente ao empréstimo do veículo.

A Secretária do Desenvolvimento Social, Jaqueline
Schmitt, diz que o ônibus digital tem como objetivo pro- .

mover a inclusão digital nas comunidades de baixa ren

da e ensinar informática básica nas comunidades mais
carentes. "Gaspar é a primeira cidade do Estado a expe
rimentar o benefício". Os cursos têm duração de 15 dias
e todos os participantes receberão certificados.

Valores arrecadados serão repassados aos bairros

CRUZEIRODOVALE

De acordo com a diretora
Administrativa da Secretaria de

Educação, Viviana Maria
Schmitt dos Santos, a divul

gação irá conscientizar os jo
vens da necessidade de licen
ciar os veículos dos pais, ami
gos e familiares, garantindo a

contraprestação em obras pú
blicas.

PoliciaMilitar, Associações
de Moradores, Secretaria de

Saúde e Diretoria de Trânsito,
também participarão da cam-

panha.
Para colocar o projeto em

prática, a equipe orga.IÚZi,l')..
ra está realizando levan
to de todos os veículos exis
tentes em Gaspar com placas
de outras cidades. Folders,
banners, faixas e adesivos com
o slogan da campanha tam

bém serão espalhados pela
cidade. O objetivo é conscien
tizar toda a comunidade para
que a campanha obtenha su

cesso até o final do ano.

Programa catarinense
é o melhor dopaís
Santa Catarina coordena e mantém o maior e mais

eficiente programa de inclusão digital do Pais. Implan
tado pioneiramente no início dos anos 90, benefi
mais de 20% da população de 5,5 milhões de habitaii
tes no Estado pela Rede Catarinense de Ciência e
Tecnologia (RCT), mantida pela Fundação de Apoio à
Pesquisa Científica e Tecnol0gica do Estado de SC,
ligada à Secretaria de Educação, Ciência a Tecnolo
gia. Ao anunciar os avanços da inclusão digital, o pre
sidente da Fapesc, professor Rogério Portanova, su
blinhou a prioridade dada à educação, à ciência, à tec
nologia e à inovação. RCT é conceitualmente uma ati
vidade cidadã.

Desde 1998, compreende conexões não comerci
ais à Internet. Inclui escolas, universidades, laboratóri
os, centros e instituições de pesquisa, incubadoras,unidades de educação e saúde, hospitais, bibliotecas
museus e casas de cultura. U A condição, é que todos
possibilitem o acesso público a Internet, ou seja,
escancarem as portas da informação para a população", adverte o presidente da Fapesc, RogérioPortanova.

Apostando no futuro de Gaspar.
rone: (41) 332-4915 rOx: (41) 397-1166

Av, Dep, Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar/Se
la

lAÇA0
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Plano
Plurianual
em pauta

Autoridades munici
pais e representantes da
comunidade participa
ram da Audiência Públi
ca para discussão do
projeto de Lei que trata
sobre o Plano Plurianual
do municlpio para o

quadriênio 2006/2009.
A Audiência aconte

ceu na Câmara dos Ve
readores, na noite de ter
ça-feira, 26. Durante a

cerimônia, os valores re

ferentes aos períodos in
dicados foram divididos
pelas secretarias muni
cipais e também os in
vestimentos previstos
para a câmara de verea

dores. A comunidade par
ticipou com perguntas
após cada explanação.
As apresentações dura
ram cerca de uma hora e

IT'pia.
Plano Plurianual é

um planejamento estra

tégico elaborado pejo
Município e que estabe
lece onde serão aplica
das as receitas, investi
mentos e projetos nos

próximos quatro anos. É
neste documento, nego
ciado com a sociedade,
que são traçadas as prin
cipais metas administra
tivas.
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Multas geramprotesto
Motoristas que trafegam pela Avenida das Comunidades reclamam do pouco tempo em que o sinal

de alerta, na luz amarela, permanece ligado antes de acender a luz vermelha

Quatro segundos. Este é

o tempo em que o emáforo
em frente à Elétrica Cordeiro,
naAvenida das Comunidades,
permanece no sinal amarelo.

O tempo é considerado curto

pelos motoristas que desavi

sados, passam no amarelo
achando que ainda dá tempo
e o resultado são diversas

multas no final do mês.

Conforme o diretor de

trânsito do município, Ciro
Quíntíno, o tempo correto

para que aquele sinal fique no

amarelo é de seis segundo .

"Eu não tenho conhecimen

to de reclamações, mas se

você diz que ele está aberto

apenas quatro segundos, vou
verificar, e se estiver desregu
lado, vamos avisar o órgão res
ponsável para que ajuste", res
ponde quando questionado
sobre o tempo daquele sinal.

Ciro alerta que não existe

uma dererminação superior
para o tempo em que o sinal

deve ficar no alerta. "Cada si

naleiro é regulado conforme

a necessidade do cruzamen

to", argumenta o diretor de
trânsito.

Multas
Uma multa por passar no

sinal vermelho assustou o

motorista Pedro dos Santos,
que afirma nunca ter passado
no sinal vermelho. "Eu fiquei
indignado quando recebi a

multa, pois eu nunca furei sí
nal nestes 30 anos que dirijo.
Eu passo no amarelo, pois ele
é apenas um alerta, mas nun
ca no vermelho", reclama San-

Passagens intermunicipais
sofrem novo reajuste

departamento de

Transportes e Terminais -

Deter autorizou o aumento

no preço das passagens de

ônibus intermunicipais de

todo o estado de Santa Ca

tarina no último dia 22. O

aumento passou a vigorar
desde domingo, 24, em to

das as cidades do estado. As

taxas ficaram assim estabele

cidas: aumento de 6,95%

para as tarifas rodoviárias e

4,75% para as metropolita
nas.

Em Gaspar, circulam ape-

nas linhas rodoviárias, que

ligam a cidade à diversas ci

dades do Vale e às principais
capitais como São Paulo e

Curitiba. O reajuste foi feito

na noite de domingo, nas

agências da Cararine_?se.' e na
segunda-feira nas agencias da

Verde vale. Os reajustes da

verde Vale ficaram em. rorno
de 5% já os da Cararmense

foram exatoS 6,95%.
_

Os noVOS preços nao

daram muito os passa
agra

.

s que utilizam estes

gelrO

ônibus diariamente. Quem
pôde, comprou blocos de

passagens antes do reajuste,
mas quase todos os usuários
foram pegos de surpresa na

manhã Jogo após o aumento

Conforme informações da as

sessoria do Deter, fazia u

ano que as passagens rodoví

árias não sofriam reajsutes.

Reajustes Preço velho Preço novo

Catarinense

Gaspar X Itajaí 4,71 5,04
Gaspar X Ilhota 2,04 2,18
Gaspar X Blumenau 2,65 2,83

Verde Vale
Gaspar X Blumenau 2,00 2,10
Gaspar X Ilhota 1,75 1,75
Gaspar X Baú 3,00 3,15

ros. Esta foi a primeira multa

que o vendedor recebeu por

passar no sinal vermelho.
Ele conta que dirigia na

Avenida das Comunidades e

observou que o sinal estava
verde. No entanto, quando se

aproximou do sinaleiro, o si

nal ficou amarelo e, como em

todas as cidades, ele passou,
só que o tempo estava muito

curto e ele foi multado. O

mesmo aconteceu com o

motorista Simão Raimundo

que afirma ser uma vergonha
para Gaspar esta "cilada". "Isso
é brincar com os motoristas,
não tem nenhuma placa avi

sando que o tempo no ama·

. relo é mais curto. Ou está des

regulado ou eles estão que
rendo multar todo mundo

mesmo", aponta revoltado o

condutor gasparense.

Conselho de
Habitação
toma posse

Tudo fica mais fácil!

A Prefeitura Municipal
de Gaspar. juntamente
com a Secretaria de Pla

nejamento e Desenvolvi

mento e a Diretoria de

Habitação, irá empossar
o Conselho de Habitação,
nesta sexta-feira, 29, às

9h, no Auditório da Prefei
tura.

O Conselho tem por

objetivo acompanhar as

pessoas que des�am
adquirir casas e terrenos,
auxiliar a habitação, levan
tar recursos estaduais e

federais para a execução
de obras e projetos no

município. O Consleho de

Habitação não atuará so

zinho, terá o apoio de di

versas secretarias muni

cipais para realizar os

projetos e fazer os conta

tos necessários.
Fazem parte do Con

selho membros governa
mentais, não governa
mentais, representante
do sindicato, moradores
entre outros. A lei que es

tabelece a implantação do
Conselho de Habitação
foi criada no início deste

ano, e o projeto foi apro
vado pela Câmara de Ve
readores.

" .

Assistõncl�"
tócnic�

_
AUTORIZADA

-

""".

I

I

Roçadeira de
Uso intensivo
FS 160

Nova Serra
Marmore 1.400 wats

* Brinde 2 discos

(ondi�ões
de pagamento:

1+8

TODA LINHA DE
COMPRESSORES
PROFISSIONAIS
E INDUSTRIAIS

Compres:sor
MSI 5.2M1.I50

Linha Residencial
e Industrial

ASP-56
114 à 1cv'

Twlster bravo
140 libras de pressão
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Tributação Municipal
Possibilidade de dedução do Imposto sobre

Serviços - ISS das subempreitadas
o tributo municipal, Imposto sobre Serviços de Qualquer Natu
reza - ISS, foi recentemente regulado por novo diploma legal, a
Lei Complementar Federal nl! 116, de 2003 (LC 116/03), a qual
deu nova disciplina ao referido tributo. Por sua vez, este

regramento, além das diversas atividades elencadas no seu
anexo, determina que a execução de obras de construção
civil, por administração, empreitada ou subempreitada está
sujeita a incidência da referida exação.

Entretanto, ao dispor sobre os serviços de construção
civil, esta legislação apresenta alguns problemas de interpre
tação, relacionados especialmente com a vigência ou não do
dispositivo que preconiza "a dedução do valor das
subempreitadas já tributadas pelo imposto", tal como constava
na antiga Lei do ISSQN (o Decreto-Lei nl! 406, de 1968).

O ponto está justamente em saber se essa dedução con
tinua aplicável ou se teria sido revogada, como conseqüência
da revogação, pela LC 116/03, do dispositivo da antiga Lei do
ISSQN (parágrafo 2l!, art. 9l!), que possibilitava aos prestadores
de serviços de construção civil excluir da base de cálculo do
imposto o valor das subempreitadas sujeitas ao ISS.

Em uma leitura exclusiva da Lei Complementar 116/2003,
denota-se que o valor das subempreitadas na construção civil
passou a ser incluído na base de cálculo do ISSQN, não mais
podendo ser deduzido.

Todavia, pode-se afirmar que essa interpretação está equi
vocada. Na realidade, a "nova Lei do ISS" não revogou expres
samente o dispositivo específico da "antiga Lei do ISS" (par. 2l!,
art. 92) que previa - e ainda prevê - a possibilidade das cons
trutoras excluírem, da base de cálculo do imposto sobre servi
ços que pagam, o valor das subempreitadas contratadas, e
que já foram oneradas pela anterior incidência do ISS.

Em outras palavras, o artigo 10 da LC 116/03 - o qual
dispõe sobre as revogações -, não especificou literalmente
àquele dispositivo (par. 22, art. 92) e, com isso, não houve
revogação expressa dos mesmos, estando, pois, ainda em

vigor.
De fato, a subempreitada já é tributada pelo imposto, e se

não houver a sua dedução do valor total cobrado pelo emprei
teiro principal ao contratante da obra, haverá nova incidência
do ISS. Por isso a dedução do valor das subempreitadas visa
justamente a impedir uma bitributação.

Nesse ínterim, verifica-se que os prestadores de serviço
de construção ci�il podem deduzir da base de cálculo do ISS a

pagar, o valor das subempreitadas contratadas já tributadas
pelo imposto, em virtude da vigência (leia-se/nâo-revoqação"),
do dispositivo da antiga Lei do ISS que contém tal previsão.

CASA D 'TCHELLI

Aprendendo a fazer arte
I

Departamento de Cultura de Ilhota proporciona curso de cinco dias para que senhoras

da cidade aprendam e desenvolvam técnicas de artesanato

Um curso de artesanato

movimentou a cultura na ci
dade de Ilhota na última se

mana. Organizado pelo depar
tamento de Cultura do muni

ópio, o curso reuniu 20 mu

lheres que dedicaram cinco
dias para aprender a confecci
onar anjos, flores, bruxas e

coelhos, todos feitos com pa
lha de milho, arames e bolas
de isopor.

As aulas foram realizadas
no Salão Paroquial e ministra
das pela professora Maria

Giacomim Beier, que é de São
Bento do Sul. Conforme a di
retora de Cultura, Andréa Cor
deiro Quintino, quem reco

mendou o curso foi o padre
da Paróquia São Pio X, que co

nhecia a professora e achou
interessante levá-la para dar
aulas para os artesãos de
Ilhota. "Tivemos dificuldade
em agendar um horário com

ela, pois ela é uma pessoa
muito ocupada. Assim que fe
chamos o horário com a Dona

Maria, organizamos o curso.

Não fizemos grande divulga
ção das aulas, pois havia pou
cas vagas", explica Andréa.

Aulas
As alunas foram divididas

em duas turmas e aconteci

am à tarde e à noite. Partici

param senhoras dos clubes

Reservas para
casamento

e testas em geral

RUACORONELARISTlLlANO RAMOS, 453, CENTRO, GASPAR/Se FONE •• 332.8235(Fundos da Caixa Econômica Federal)

Geral
----------------------

CRUZEIRODO VALE

Curso ensinou participantes a confeccionar bonecos com técnicas variadas

de mães, artesãos e algumas
professoras do município. O

objetivo é fazer com que es

tas alunas repassem o conhe
cimento para as amigas e as

sim o artesanato se difunda

pela prefeitura.
Segundo Andréa, o obje

tivo da admnistração é trazer

a professora novamente para
ministrar as aulas para outras

pessoas da comunidade. "As
aulas foram valiosas, as alu
nas aprenderam muito e gos
taram da experiência. Muitas
mulheres da comunidade já
vieram nos procurar para sa

ber se vamos organizar o cur
so novamente. Estamos pla
nejando trazer a professora
em janeiro, pois ela só tem

tempo livre nas férias. Mas se

fizermos, estaremos divul

gando para que todos pos
sam se inscrever. Desta vez

não divulgamos muito, pois
não conhecíamos o trabalho
dela e tínhamos poucas va

gas", esclarece a diretora de
Cultura.

Maiores informações so

bre o curso de artesanato, e

também sobre outras ativida
des do departamento de Cul
tura, podem ser obtidas no

343-1166, ramal32.

na cidade.
Em cada dia, a professora

ensinava a confeccionar um
tipo de boneco diferente. O
material foi trazido pela pro
fessora, que cobrou das alu
nas apenas os arames e bolas
de ísopor, As aulas foram gra
tuitas e a professora foi paga

Empresa conserta orelhões
para a Brasil Telecom

u� �r:npresa no Sertão, V�rde chama a atenção de quem passa pois parece um
cem�teno de telefon�s publicas. Na verdade, ela presta serviços de restauração deorelhoes para a Brasil Telecom. A �mpresa é do morador do bairro, Eduardo da Silvae está há apenas duas semanas Instalada no local. Ao todo, são restaurados

de 150 orelhões por mês. Trabalham no local apenas dois funcionários.
cerca
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Qualidade, confiança, segurança e tranqüilidade.
Esses itens sempre acompanham um seminovo da Santa Clara. Com garantia de

procedência e todos revisados, ao adquirir um de nossos seminovos você tem

também a garantia da Santa Clara, que cobre itens importantes no carro. Além

disso, na troca por um seminovo ou zero seu carro é realmente valorizado e, com

certeza, você sempre fará um bom negócio com Q gente.
Passe na Santa Clara e fique de cabeça fria e carro em dia.

SANTA CLARA = SEMINOVOS
Seminovos sem dor de cabeça.

Loja: BR-470 - Tel.: 331-5000 I Loja: Vila Nova, Rua Almirante Barroso, 400 - Tel.: 221-0300
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Cuidando da voz
GRAZIELE 'FLORIANO (1)
RENATA MANCOPES (2)

Você Sabe o que é FONOAUDIOLOGIA?
o Fonoaudiólogo é o profissional com graduação

plena em Fonoaudiologia, que atua em pesquisa, pre
venção, avaliação e terapia fonoaudiológica na área
de comunicação oral e escrita, voz e audição, bem
como em aperfeiçoamento dos padrões de fala e da
voz. (Lei 6965/81)

O fonoaudiólogo tem como locais de atuação:
,. clínicas,
,. hospitais,
,. saúde pública (postos de saúde),
,. escolas,
,.

empresas,
,. áreas da comunicação como telejornalismo,

marketíng,
,. entre outros.

Atua nas áreas de:
,.
voz: com pacientes que apresentam alterações

vocais, laringectomizados e também na área de esté
tica;

,.

linguagem oral e escrita: na aquisição e desen
volvimento da linguagem infantil; déficits de linguagem;
fala; gagueira; distúrbios de aprendizagem, etc;

,. motricidade oral: pacientes com problemas de
deglutição; alterações de órgãos da fonação (língua,
lábios, bochechas, dentes e palato); pré e pós-cirúrgi
co; queimados; estética; etc;

,.

audição: avaliação audiológica, detecção preco
ce; terapia e protetização.

Quando procurar um fonoaudiólogo?
,.

crianças com aproximadamente 3 anos e que não
falam;

,.

alterações na produção da fala (crianças de apro
ximadamente 3 a 4 anos ou mais) e adultos com alte
rações na fala;

,. alterações funcionais que podem estar também
relacionadas a questões ortodônticas (deglutição, res
piração, sucção e mastigação);

,.

qaqueira (cabe ressaltar que, crianças por volta
dos três anos apresentam gagueira fisiológica que faz
parte da aquisição e desenvolvimento normal da lin
guagem);

,. queixa relacionada à aprendizagem;
,. queixa relacionada à audição;
,. problemas neurológicos e/ou síndromes;
,. alterações vocais;
• entre outros.

(1) Acadêmica do Curso de
Fonoaudiologia da Univali

(2) Fonoaudióloga e professora
do Curso de Fonoaudiologia da Univali

Atendimento até
nos fins de semana

A Vid Farma atende diariamente de segunda
a segunda em horário comercial.

Fone: 332-7020 ou 332-7025

Rua Barão do Rio Branco, 2240
Santa Terezinha

Geral CRUZEIRODO VALE

Pontos de
táxi podem
ter mudança

Padronização para todos os pontos será
apresentada nas próximas semanas

Em breve, os pontos de
táxi de toda a cidade poderão
ser substituídos por modelos
padronizados. A idéia surgiu
da Secretaria de Planejamen
to e será apresentada ao pre
feito Adilson Schmitt nas pró
ximas semanas e, se aprova
da, deverá modificar o visual
da cidade. Conforme o secre

tário da pasta, Maurílio Sch
mitt, o objetivo é abrir con

cessão para empresas, que
deverão investir no abrigo de
cada ponto em troca de um

espaço para publicidade de
seus produtos. O assunto foi
discutido com profissionais
do Seterb, de Blumenau, que
pretendem instalar a mesma

idéia na cidade vizinha.
A idéia seria colocar abri

gos iguais aos que foram íns-

talados no ponto em frente
ao Bradesco, na Aristiliano Ra

mos, e no Coreto Municipal.
Estes abrigos foram instalados
pela prefeitura e tiveram um

custo de cerca de R$6 mil cada
um. "Era uma promessa do

prefeito para aqueles taxistas,
que ficaram sem abrigo desde
a reurbanização daAristiliano",
explica Maurílio.

Para o taxista Luiz Carlos
Müller, o novo abrigo é ideal.
"É coberto, possui banco e

tem espaço para colocarmos
uma televisão". O taxista Sávío
Darós, que trabalha no mes

mo ponto, em frente ao

Bradesco, lembra que os pro
fissionais já estavam esperan
do pelo ponto há alguns me

ses. "Nós estávamos sem abri
go e cada vez que chovia tí-

Alterações já estão sendo feitas em alguns pontos de táxi

nhamos que ir à padaria ou

ficar em baixo de uma

marquise. Sempre que chovia
nós ficávamos molhados. Era
um transtorno", lembra.

presas. '�ssim, pelo meli>,'
todos terão o privilégio de ter

abrigos bem estruturados".
Conforme Müller, há muitos
anos o ponto em que ele tra

balha era patrocinado pelo
Café Beduscbi, que doou os

bancos, e em troca tinha a

logomarca da empresa pinta
da no assento.

Reunião discute
sede da Delegacia

Publicidade
Os taxistas aprovaram a

idéia da administração em

conceder os abrigos para em-

Obras recuperam
acesso pela ponte

o delegado Regional da Polícia Civil, Juraci Darolt
esteve reunido com o prefeito, Adilson Schmitt, para
discutir a implantação da nova sede da Delegacia de
Polícia Civil de Gaspar. O encontro aconteceu na tarde
de terça-feira, 26, no gabinete do prefeito. A nova sede
da Delegacia deverá ser construída no Centro Cívico da
cidade, que está sendo implantado no bairro Sete de
Setembro. Para o delegado, "a obra é uma questão de
honra". Darolt destacou que a construção deverá ser
inserida no Plano Plurianual da Secretaria de SegurançaPública para 2006. Conforme o prefeito, "a nova
del��aci� � uma �orma de reconhecer o trabalho da
Policla CIVil, tambem deve melhorar o atendimento a
cidadão e promover maior seguranca na cidade" O
delegado aproveitou o encontro para entregar ao preteít
um relatório das atividades entre os meses de janeir

I o

maio. Ao todo, foram efetuadas42 prisões e registra� a

440 ocorrências na Comarca de Gaspar neste períod��

FOTO: TITA

o Sa�ae deve iniciar nos próximos dias as

res.ta�raçoe� no meio-fio, calçada , asfalto e na rótula,

��OXH�OS a cabeceira da ponte Hercílio Oeeke,
,
struldos durante a troca da tubulação que leva água

as' com 'd d S-Uni a es da Margem Esquerda lagoa e ao
Seba r- '

s rao. A troca da tubulação foi concluída na semana

P�:s�da e irá acabar com os constantes vazamentos
qs vinham Ocorrendo na ponte. Conforme o diretor do
amae L'

.
' UIS Carlos Spengler "os tubos eram

Inadequ d 'da os para a passagem da água trata a e

estavam f' .

f m. ragels e enterrujados" Ao todo, ora
tnstalad 16 '. d
exten -

os tubos de 12 metros cada, totallzan o a

�ao de 192 metros de tubulação. Além doS tubos,
o conJunt -

as
ruas .

o motobomba que pressuriza a rede para
.

f'
LUIz Franzói e Hercílio Fides Zimmermann tambem

OI recolocado. Conforme o prefeito Adilson Schmit1,
quase R$34" . tem
sara r

mil foram Investidos no projeto que
n Ia de 15 anos
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Apae recebe recursosPlano
Diretor em
discussão

Projetos de

esgoto sob
análiseEntidade estará recebendo nos próximos dias uma verba de R$ 30 mil, a partir de uma emenda do

senador Jorge Bornhausen que beneficia Apaes de todo o Estado

O Centro de Educação
Especial Fênix, a Apae de Gas

par, irá receber R$ 30 mil do

senador Jorge Bornhausen

(PFL) nas próximas semanas.

A verba é parte de uma emen

da assinada pelo senador, que
beneficia as Apaes do estado

e foi confirmada no ano pas
sado, porém, os trâmites le

gais atrasaram o repasse da

verba.
O projeto foi assinado, na

última terça-feira, na Apae e

contou com a presença do re

presentante do senador, o

deputado do PFL, Paulinho
Bornhaunsen e do ex-prefei
[O Celso Zuchi, que, também
assinou o documento.

Conforme o presidente da
Apae, Carlos Schmitt, o di
nheiro será utilizado para aqui
sição de materiais didáticos,
como carrinhos e bolas, que
são utilizados nas aulas do
educandário. "Hoje temos cri

anças que não estão poden
do participar da natação, por
exemplo, por falta de equipa
mentos. Este dinheiro virá em
boa hora. Estávamos aguar
dando por esta assinatura e

Uma equipe técnica

do Banco Nacional de

Desenvolvimento Econô
mico e Social - BNDES,
visitou Gaspar na última

semana para analisar os

projetos de tratamento de

esgoto dos bairros Sete

de Setembro e Santa Te

rezinha, de implantação
do novo sistema viário e

da revitalização do Cen

tro Histórico do municí

pio. Segundo informa

ções da prefeitura, as

obras. estão na lista de

prioridades da adminis

tração municipal.
Os três projetos fo

ram aprovados pelo.
BNDES e, conforme o

secretário de Desenvol

vírnento, Maurílio Schmitt,
o primeiro a ser executa

do será o de tratamento

de esgoto. A equipe do

BNDES também visitou a

obra de construção do

novo terminal urbano, no
bairro Coloninha, para
verificar como está sen

do realizada a constru

ção, que deve ser inau

gurada em meados de
setembro.

A primeira reunião
comunitária para discutir
o Plano Diretor do Muni

cípio aconteceu na última

quarta-feira, na escola
Frei Godofredo, no bairro
Sete de Setembro.

O encontro está sob

responsabilidade da Se
cretaria de Desenvolvi
mento e Planejamento e

será realizado em outras
sete regiões do municí

pio com o objetivo de dis
cutir com os moradores
os principais problemas
e possíveis soluções re

ferentes ao planejamen
to urbano e rural da cida
de.

A próxima reunião

para discutir o Plano
Diretor está marcada

para o dia 12 de agosto, e
deve acontecer na esco

la Ferandino Dagnoni, no
Gasparinho Quadro. No
dia 3, o encontro aconte

ce na Comunidade San
ta Clara, dia 8 no Barra

cão, dia 10 no Belchior

Central, 15 na Lagoa, dia
17 no Figueira e dia 22
no Gaspar Alto.

Recursos do convênio serão investidos na aquisição de material didático para a escola

convênio, pois ele foi firma
do durante sua gestão que,
na época, autorizou a con

trapartida de 20% deste va

lor por parte da prefeitura,
aumentando a verba da Apae
de R 30 para R$36 mil.

agora espero que não demo
re para realizarem o depósi
to", destaca Schmítt. Confor
me Bornhausen, o processo
mais lento já passou e o di

nheiro será depositado em

breve.
Para o ex-prefeito é uma

honra poder estar assinando
este convênio. "Fico muito

satisfeito por ter contribuído

para isso". Zuchi assinou o

prefeito para convidá-los

para participar da feijoada da
Apae, que acontece no pró
ximo dia 13, a partir das l1h,
no pátio do Cristo Rei. O
evento é realizado todos os

anos e tem como objetivo ar

recadar fundos para a manu

tenção da escola, que hoje
atende 168 alunos que resi

dem em todos os bairros da
cidade.

Feijoada
Os representantes da

Apae aproveitaram a presen

ça de Bornhausen e do ex-

� �

����
�

Vista porcicl da empresa

AUTO MECÂNICA
Ernesto Ricardo

534021 3I
Rua Dr. Nereu Ramos, 670 - Coloninha - Gaspar

Diagnóstico computadorizado
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Saúde & Estética
ORA. FASíoLA ZUCCO - FISIOTERAPEUTA

o que é psioriase?
A Psoríase (do grego psoríasis = erupção sarnenta)

já era conhecida desde os tempos mais remotos, exis
tindo sua descrição e tratamento no Papiro de Ebers
datado de 1550 a.C., foi descrita modernamente por
Willan em 1801. Esta doença é uma afecção típica da
espécie humana, não podendo ser reproduzida experi
mentalmente. É uma dermatose crônica que se carac

teriza pela descamação da pele, deixando-a
avermelhada nos joelhos, cotovelos, região lombar e

couro cabeludo, principalmente. Por deixar feridas, �
extremamente incômoda para quem a desenvolve, eXI
gindo tratamento rápido e eficaz.

Como a acne e o eczema, a psoríase é uma das
dermatoses mais freqüentes e de distribuição univer

sal, sendo possível que ela ocupe o segundo lugar, por
ordem de freqüência, depois dos eczemas. Nas gran
des estatísticas dermatológicas, a psoríase figura en

tre 5 a 7% dos casos. É uma doença muito comum,
crônica e recorrente, caracterizada por placas e pápulas
descamativas, bem delimitadas, de vários tamanhos e

de cor prateada.
É mais freqüente no sexo feminino antes da puber

dade, enquanto que no homem, a doença costuma ini
ciar-se mais tarde, entre os 15 e 30 anos de idade. Em
apenas 2% dos pacientes, a psoríase se instala após
os 60 anos de idade. O aparecimento da doença em

geral é gradual. Entre os fatores preponde�antes que
podem desencadear o surgimento de lesoes esta a

reação a alguns tipos de medicamentos, infecção pro
longada, ferimentos na pele e, principalmente, o

estresse. É comum o surgimento da psoríase estar
associada a crises emocionais. Embora ainda não haja
uma cura definitiva, a doença pode ser mantida sobre
controle com as lesões desaparecendo e passando
muitos anos para reaparecerem. E, às vezes, até nun

ca mais voltarem.
O sol é um grande aliado de quem desenvolve a

psoríase, mas deve ser moderado e com indicaçã� de
um médico para evitar queimaduras na pele. Ele ajuda
a fazer o controle, tornando o verão a época ideal para
o tratamento. O tratamento é típico na maioria das ve

zes, mediante o uso de pomadas, cremes hidratantes
locais e shampoos (soluções prescritas para os pro
blemas mais leves). Nos quadros mais graves, novas
drogas biológicas imunomoduladoras têm sido em

pregadas, sobretudo quando normalmente o pro�le
ma é confundido com alguma doença reumatológica.

o A Dermatologista e Especialista em Medicina Es
tética Dra. Cristiane V. Dantas (CRM 10.122) está aten
dendo na Clfnica ViIIage Fisio. Desconto para convêni
os.

o A Clínica Village informa também que a

Dermopigmentadora e Megarrista Eliane Mello está
atendendo as segundas. Realiza maquiagem definiti
va sem dor, mega hair, interlace, tintura e permanente
de cílios, tintura e alongamento de sobrancelhas, unhas
postiças e podologia. Atua na especialidade desd�
1990 com especialização de 7 anos nos Estados Uni
dos.

Continue enviando suas dúvidas para
village.fislo@terra.com.br ou pelo telefone 332-3365,
com um de nossos profissionais. Venha e faça uma

avaliação gratuita.

397-2020

"Um jeito carinhoso de vender seu produto"

CRUZEIRO DO VALESaúde

Atendim.ento recorde
Ir licado o número de atendimentos.

Com a chegada do frio Unidade Central da Saúde �eve mfu IPm parte do trabalho dos atendentes'

. .

·t s domiciliares azeDoenças típicas de inverno, curativos e VISI a

Melhorias
Além de aumentar o nú

mero de atendimentos, a equi
pe de saúde também come

mora outras melhorias na área
da Saúde, como a humaniza

ção das Unidades de Saúde,
que foram reformadas para

melhor atender a comunida
de, com conforto e seguran
ça, com destaque para as salas
de espera e banheiros devida
mente adaptados.

A implantação do sistema
de agendamento de consul
tas para evitar as filas também
é considerado um grande
avanço pela secretária de Saú-

Ministro anuncia
ações na Saúde
O Ministro da Saúde, Saraiva Felipe, disse ao

empossar quatro novos secretários do Ministério e o pre
sidente da Fundação Nacional de Saúde (Funasa), as

quatro prioridades que pretende perseguir em sua ges
tão: o combate à dengue, hanseníase, a saúde indígena
e a reorganização do Sistema Unico de Saúde (SUS).
Felipe informou que especialistas do Ministério já prevê
em um novo surto de dengue no próximo verão, e que
precisa de gente experiente para cumprir a meta que se
propôs. Segundo o ministro, os novos secretários e o presi
dente da Funasa têm experiência na área de saúde, requisi
to importante para que não ocorra uma interrupção dos ser
viços da saúde. Saraiva lembrou o desafio de superar a
crise política instalada no Congresso para que sejam apro
vados os recursos necessários. "Temos que revisar e ver o
que está funcionando na Saúde porque, se quisermos ter
um atendimento universal, precisamos ter um financia
mento para que tudo funcione, afirmou Saraiva.

de, pois antes a comunidade
tinha que enfrentar grandes
filas para conseguir ser aten
dida.

A contratação de novos

profissionais e a capacitação
dos agentes comunitários
também são considerados
passos importantes para o

avanço da Saúde no munící-

pio. Conforme salientou
Ivete, os agentes comunitári
os é que-fazem a ponte entre

a população e a secretaria e

por isso a capacitação de cada
um deles é de extrema impor
tância para que os gasparen
ses sejam bem recebidos e te

nham suas necessidades aten

didas.

o mês de junho bateu re

cordes de atendimento na

Unidade Central de Saúde. Ao
todo, foram realizados 19.025
atendimentos. Os números
incluem consultas, ações clí
nicas como curativos, inalação,
colocação de gesso e retirada
de ponto, e visitas domicilia
res. Os números foram levan
tados pela equipe de saúde
do município e superam os

antigos registros da Secreta

ria, datados de 2004.
De acordo com a secretá

ria de Saúde, Ivete Mafra
Hammes, os bons números
são conseqüência de um tra

balho rigoroso, elaborado em

conjunto com toda a equipe
de saúde e que está sendo
colocado em prática por to
dos os profissionais. "Essa é
uma grande conquista para a

Secretaria", comemora.

SUPERMERCADO

GOEDERT
Uma família servindo a sua

Aborto pode
deixar de ser crime

A comissão tripartide criada pelo governo, com re
presentantes do Executivo, do Legislativo e da sociedade
civil, vai propor que a prática do aborto deixe de ser crime.
Uma minuta de projeto deverá ser votada pelo grupo no
próximo dia 1 g. "O texto é fruto de consenso. A proposta de
descriminalização do aborto deverá ser aprovada", diz o
médico Thomaz Gallop. O texto trará regras para Que o

ab?rto seja oferecido nas redes pública e particular de
saude. Dados do Ministério da Saúde mostram que anu
almente, 238 mil internações no SUS têm como causas
se�ü�las de abortos feitos de forma inadequada. Fátima
Oliveira, da Rede Feminina de Saúde acrescenta que as

mort:s .de mulheres ocorrem geralmente nas classes
econ�mlcas mais baixas. Depois de aprovada a minuta.
o projeto deverá ser encapado por algum parlamentar e

a�resentada no Congresso. Gallop avalia que o projeto.Criado em abril, deverá percorrer um duro caminho ate
sua aprovação.
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Secretaria de Cultura,
Turismo e Esporte muda
para acompanhar projetos

Para tornar seu trabalho
mais prático, inteligente e de
mocrático a Secretaria de Es
tado da Cultura, Turismo e Es
pane está com nova estrutu

ra. O modelo atual consiste
em 3 Conselhos (de Esporte,
�e Cultura e de Turismo), 3
Orgãos (de Esporte, de Cul
tura e de Turismo) e 3 Fun
dos (de Espane, de Cultura e

de Turismo). O novo formato
tem como elos as Secretarias

Regionais.
.r. Os Conselhos são com-

tos por 21 membros cada
um. Dez deles são da socieda
de civil organizada, outros dez
são pessoas com profundo co

nhecimento na área (indicadas
pelo governo) e um presiden
te, também indicado pelo go
vernador. A função do grupo
é ser deliberativo e consulti

vo, além de ser responsável
pelas políticas das áreas.

Os Fundos são um supor
te financeiro à Secretaria. Por
serem recursos assegurados
livram as secretarias de con

correrem entre si por verba.

Algumas áreas do governo,
como saúde e educação, por
iiiifmpIo, não se privilegiam
·Wis do que outras.

O secretário Gilmar
KnaeseI explica que, montada
a estrutura, o processo já
pode acontecer. Qualquer pro
jeto, público ou privado, deve
ser apresentado, primeira
mente, na sua secretaria regi-

Na última terça-feira
(26), o auditório da Secre

taria de Estado da Educa

ção, Ciência e Tecnologia
ficoU pequeno para abrigar
todas as pessoas que

prestigiaram a posse do

novo secretário da Educa

ção, Diomário de Queiroz,

e da diretora-geral da Edu

cação, EJizabete Anderle.
O

apoio aos novos dirigentes

veio de membros do Co-

I giado catarinense, auto-
e ..

ridades estaduaiS e rnuru-

onal. De lá ele receberá o

primeiro parecer. Depois
disso, o projeto é enca

minhado ao conselho de
sua área. Os 21 membros
irão deliberar sob o pon
to de vista técnico. Se o

mesmo der aval, o proje
to cairá nas mãos do co

mitê gestor, que é quem
libera o recurso. "Esse é
um sistema altamente

transparente. Terá acom

panhamento em todas as

fases", diz Gilmar.
A grande vantagem

do novo processo é que
os projetos não mais

serão avaliados politicamen
te, e sim tecnicamente. O sis

tema abrange, da mesma for

ma, projetos do governo e

projetos privados.
KnaeseI ressalta, ainda, o

Secretário garante os resultados com o novo processo

extenso trabalho feito junto a

prefeituras e moradores sobre
suas necessidades, vontades,
ritmo e estilo de vida. O estu

do possibilita dar foco às

ações da Secretaria e saber,

com base em dados, o que fal

ta, sobra ou precisa ser me

lhorado em cada região. "O
trabalho fez com que passás
semos do campo do 'achísmo'

para o da certeza", define.

-

Lei dá suporte à Secretaria
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Destaques
Transporte escolar em risco

Das 2.348 prefeituras
municipais de Educação
de todo o país que se en

contram em situação irre

gular junto ao Programa
Nacional de Apoio ao

Transporte Escolar

(Pnate), executado pelo
Fundo Nacional de De

senvolvimento da Educa

ção (FNDE/MEC), 72 são

de Santa Catrina. Dez não

apresentaram a presta
ção de contas do recurso

recebido no ano anterior

e 62 não indicaram dois

nomes para compor a

equipe coordenadora do

Pnate local.

O desleixo resultou na

suspensão do repasse
dos recursos para esses

municípios em junho e

pode fazer o mesmo em

relação à próxima parce

la, que deve ser paga no

final deste mês. Uma vez

regularizada a situação,
as parcelas serão pagas

integralmente, inclusive

as anteriores.

As dez prefeituras
catarinenses que estão

inadimplentes com a

prestação de contas já
deixaram de receber mais

de R$ 98 mil para financi

ar o transporte escolar.

Comércio otimista com o Dia dos Pais

como a alta dos juros, a

baixa do dólar, a demora

do frio e a crise política do

governo federal- geraram
insegurança no setor, que
espera, com o Dia dos

Pais, disparar uma recu

peração para a segunda
metade do ano, tradicio

nalmente mais favorável

que o primeiro semestre,
não depositando todas

as esperanças somente

no Natal. A expectativa
também está no sanea

mento das contas da po

pulação, que com a ante

cipação do 1311 salário e a

restituição do imposto de

renda, vem regularizando
seu crédito junto ao co

mércio, habilitando-se

para novas compras.

pintura de Cássio Mello e

Alexandre Reider -

Criciúma - Local: Helena
Fretta Galeria

A lei dos Fundos, sancionado, dia 08 de

março de 2005, pelo governador do Estado
de Santo Catarina, luiz Henrique da

I Silveira, facilito o apoio da Secretario o

projetos de cultura, turismo e esporte. Junto

aos Fundos de Incentivo à Cultura e ao

Esporte - que já existiam - foi criado o

Fundo de Incentivo ao Turismo; mais uma
forma de potencializar os feitos poro o povo
cotarinense.

o que
diz a
Lei?

cipais, partidos políticos,
deputados, professores e

instituições públicas.
Diomário Queiroz vinha

atuando como secretário
interino desde a morte de

Anderle. Já a viúva de Jacó

é professora de sociologia
da Udesc desde 1978, ten
do vasta experiência na

área de educação.
Durante a posse, o go

vernador Luiz Henrique
lembrou que urna das me

tas que continuarão sendo

____ _
--J

Lei nQ 13.336: Institui o Fundo Estadual de Incentivo à Cultura
- FUNCULTURAL, o Fundo Estadual de Incentivo ao Turismo -

FUNTURISMO, e o Fundo Estadual de Incentivo ao Esporte -

FUNDESPORTE, no âmbito do Sistema Estadual de Incentivo

à Cultura, ao Turismo e ao Esporte - SEITEC, e estabelece

outras prov�dências. j

O momento delicado

em que se encontra o co

mércio - que antecipou
suas promoções para
atrair mais consumidores
- pode se tornar favorável

com a comemoração do

'Dia dos Pais.

A expectativa da Fede

ração das CDLs de San

ta Catarina é de um au

mento de 4% nas vendas

em relação ao mesmo pe
ríodo do ano passado.
Porém, nos segmentos
mais tradicionais como

confecções, calçados e

eletroeletrônicos, o índice

pode superar 7%.

O desaquecimento
geral do comércio no pri
meiro semestre - causa

do por diversos fatores

04 e 05/08 - V Seminário

Regional do Interlegis -

Região Sul - Florianóplois -

Local: auditório do Tribunal
de Justiça

perseguidas nesta nova

fase da Secretaria da Edu

cação é a realização de no

vos concursos, para efeti

var o maior número possí
vel de professores, deixan
do a contratação de Admiti

dos em Caráter Temperá
rio (ACT) somente para a

substituição de professo
res em licença de saúde e

outros casos previstos na

lei. Diomário Queiroz des

tacou ainda a continuidade
e efetivação dos 50 proje-

Agenda
30 e 31/08 - Festa do Colono
e do Motorista - Celso Ramos
- Local: Salão Paroquial e
Parque de Festas

tos idealizados ainda
I

na gestão de Jacó
Anderle. "Viemos para
dar continuidade ao

seu trabalho, para
consolidar o avanço
na direção que ele

(Jacó) apontou: a

construção de um sis

tema de educação de

qualidade para todos

os catarinenses, inte

grando e articulando

em todas as modali-
dades de ensino". Dlomário e Ellzabete em posse no auditório da SED

�

Rede catarinense de Notícias: Gazeta, Caçador; A Semana, Caplnzal; Folha da Semana, Catanduvas; Cruzeiro do Vale, Gaspar; O Popular, Imbltuba; Diário da Noite, Lages; Haízes, Luzerna; Novoeste,

Maravilha; Expresso d'C:_este, Palmitos; Jomal de Porrn:rode, Pomerode; Jornal do Povo, Rio Negrinho; A1temativo, Rodeio; Vísão do Oeste, São José do Cedro; Folha do Oeste, São Miguel do Oeste; O Baniga Verde:TaJ6;

aJ d BaJ·rro TubarSo; Folha do Alto Iram, Xanxere.
Jorn e '

03/08 - Reabertura do Museu

Arquidiocesano Dom Joaquim
- Brusque - Local: Rua

, • -'
Azambuja, 960

._

Novo secretano da Educaçao toma posse. _.�3:�:��ExPoslçaode
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/Vlfrine literária
JÚUO asAR SR/DON DOS SANTOS

"Por quê?"
Por quem me tomas
quando a mim diriges olhares
que refletem total falta de humildade
como se para mim apenas fosses
um caminhante errante?

Quem afinal pensas que sou

para viveres me discriminando
como se de mim nada de bom
pudesses ter para contribuir
com o crescimento da humanidade?

Por que não olhas
para dentro de ti mesmo
e lá, escondido de olhares furtivos,
descobres que também sou humano
e necessito de tantos carinhos quanto tu
que vives a me atormentar'
com tamanha disparidade?

Por que não permites que teu coração
se expresse
e em mínimos gestos deixar fluir
o que sente tua alma,
pois só assim entenderias
que somos todos iguais
vindos de uma só Fonte
para tornar este Planeta
um verdadeiro Paraíso de paz e harmonia.

contra a eliminação e discriminação racial.

Anísio Lana tem
texto publicado elll
coletânea literária

A prosa do gasparense
Anísio Lana, intitulada
"O Poeta e a Cotovia",
foi incluída no projeto

"Vozes Escritas",
organizado pelo
Clube Amigos das
letras. O clube fica
na ciade de Barra
Bonita, em São
Paulo e Lana foi

consagrado
com destaque
especial na
categoria
prosa. O
texto havia

sido
selecionado na II

Olfmpiada Cultural - 500 anos

da

Língua Portuguesa no Brasil.

O autor doará três exemplares do livro para as

bibliotecas das escolas Luiz Franzói, no Bateia, e

Marina Vieira Leal, no �a�racão, e tam�ém par� a

Biblioteca pública Munlclpa! Dom Daniel Hostin.

CRUZEIRODOVALE

:'����.�n�s����m���am���ffi��
As crianças do abrigo Casa

Lar Semente do Amanhã es

tão aproveitando as férias es

colares para se divertir e apren
der sobre o meio ambiente.
Enquanto descansam do
aprendizado da escola, elas
participam de atividades Só
do-educativas no abrigo e tam
bém fora dele.

Conforme a pedagoga da
casa, Gislaine ZancaneUa, a

principal atividade das férias é
a participação na Colônia de
Férias do Sesc, em Blumenau.
Um grupo de nove crianças de
seis a 14 anos vai diariamente
ao Sesc, onde brincam e assis
tem a teatros sobre a preser
vação do meio ambiente.

Gíslaine explicou que
"eles já participaram desta ati
vidade no ano passado e to
dos gostam muito". As crian

ças saem do abrigo às 7h30 e

só retornam às 17h. Durante
todo o dia elas são acompa
nhadas por monitores do
Sesc, que organizam as ativi
dades de lazer. Para participar
da Colônia de Férias, as crian
ças foram inscritas previamen
te. A pequena taxa de inscri

ção, para cobrir pequenas des
pesas, foi paga por morado
res da comunidade.

Em casa go e a pedagoga organizaram
um cronograma de férias, no
qual as crianças participam de
atividades externas e também
atividades realizadas no abri
go. "Eles participaram do sá
bado na praça, foram em festi
nhas juninas de escolas e tam

bém os levamos para brincar
no parque municipal de
Blumenau".

No abrigo, as profissionais

Atualmente, o abrigo pos
sui 24 crianças; destas, três
chegaram nesta semana e não

puderam ir à colônia de férias,
pois não estavam inscritas; as
demais não participam, pois
são menores do que a idade
exigida pelo Sesc que é de seis
anos. Para que estas crianças
também tenham dias diverti
dos, a coordenadora do abri-

Professores municipais
passam por capacitação
Com o objetivo de capací

tar os professores do municí

pio e oferecer suportes e ori

entações variadas, a Secretaria
de Educação realizou durante
toda a semana a última etapa
da Formação Continuada.

O treinamento teve ínícío
terça-feira, 26, e terminou on

tem, 28. Os encontros acon

teceram das 7h30 às 17h em

diversos bairros do município
e contaram com a participa
ção de 356 profissionais da

educação, indu indo professo
res, diretores e coordenado.
rés-de cada escola da rede

munícipal de Gaspar.
O treinamento aconteceu

de maneira separada. As esco
las do município foram divi
didas em seis grupos que abor
daram os seguintes tema :

Projeto Político Pedagógico e

gestão; Ecologia e Ética; Alfa
betização e Letramenro; Avali
ação; Inclusão; e Legislação.
As palestras foram ministradas

Formação continuada busca a qualificaça-o d dos ocentes
por professores da Universi
dade Regional de Blumenau
FURB.

'

Conforme as diretoras de
Ensino, responsáveis pelo trei
namento, Sônia Maria
Zimmermann e Regiane
p ngler, "além de capacitar

� professor, a Formação Con
tinuada também serve como
SUporte e orientação para o
profissional no seu cotidían

'd o,consí erando que ele é umformador de cidadãos consci
ente e.sabedor do seu papelna sOCIedade", destacam.

organizaram competições es

portivas, como mata soldado
e brincadeiras e jogos diver
sos. Além disso, criaram a ses

são cinema, onde as crianças
assistem a filmes com pipo
ca. "Encontramos nestas ati
vidades uma maneira de
mantê-los ocupados e de se

divertirem durante as sema

nas de férias", concluiu a

pedagoga.

Projeto
beneficia

•

os Jovens
o ministro da Educa

ção, Tarso Genro, assi
nou nesta semana o

convênio "Escola de Fá
brica", um projeto orga
nizado pelo Ministério de

Educação em parceria
com a Fundação Projeto
Pescar. Na primeira eta

pa, a iniciativa vai benefi
ciar 1.060 jovens de bai
xa renda, com idade en

tre 16 e 24 anos. e 100
mil até 2006, com 53 cur

sos de qualificação pro
fissional.

Em Santa Catarina, o
programa irá oferecer 41

cursos. Cada aluno rece

berá, mensalmente. um

auxílio de R$150 e as

empresas oferecerão ali

mentação, transporte,
seguro de vida, uniforme
e material escolar. Os jo
vens selecionados de
vem estar matriculados
na rede publica de ensi
no e ter renda per capita
de, no máximo. um salá
rio mínimo e meio.
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UIDapaixão com 50 anos
Radialista Nilton Símos completa 50 anos de carreira e conta que não queria trabalhar no rádio.

Depois da primeira experiência, quando precisou substituir um colega por motivo de doença, jamais largou o microfone

A voz grave e fone do jo
vem Nilton Simas chamou a

atenção do radialista Flávio
Rosa, quando o menino tinha
apenas 14 anos, em 1955.
Rosa enxergou além do mo

mento e viu naquele jovem
um futuro radiali ta de suces
so. Flávio Rosa decidiu inves
tir no garoto e hoje, 50 ano

depois, Nilton Simas é uma

das vozes mais populares do
rádio na região. "Minha vida é
o rádio, não sei o que seria de
mim sem ele" declara o radia
lista que está comemorando,
com muito entusiasmo e vi

gor, os 50 anos de carreira.

Simas conta que quando
recebeu o convite de Flávio
Rosa hesitou muito. "Eu não

�ria ir para a rádio, eu traba

,.,a no Cíne Bush, em

Blumenau, e estava bem em

pregado lá. Após muita insis
tência fui trabalhar como

sonoplasta da rádio PRC 4,
que hoje se chama Rádio Clu
be de Blumenau". Foram ne

cessários dois anos para que
Simas revelasse sua voz aos

ouvintes da rádio. "Dois anos

depois de estar na rádio, um
locutor ficou doente e Flávio

a apre entar o programa. De -

de então não larguei mai o

microfone" .

Os programa musicais

sempre foram os preferidos
de Simas que os apresenta
com muito entusiasmo. A voz

grave foi conquistando espa
ço na rádio e não demorou
muito para ele bater recorde
de recebimento de corre pon
dência na emissora. Certa vez,
ele recebeu mais de 16 mil

cartas. "Foi um dos melhores
momentos da minha vida,
pois pude perceber o carinho
dos meus ouvintes", relata
com emoção.

Experiência
Nestes 50 anos de rádio,

Nilton Simas, que hoje está
com 65, conheceu muitas

pessoas, trabalhou em diver
sos lugares e adquiriu experi
ência. Entre a lista de famo
sos que ele já entrevistou es

tão o grupo musical Kid Abe

lha, Tim Maia, Carmem Silva,
Fábio Júnior e o maior joga
dor do mundo, o Pelé. "Fiquei
muito emocionado quando
conheci o Pelé. Depois fui tra
balhar na Rádio Clube Santos

Rosa praticamente me obrigou e conversei com ele muitas

vezes".
Simas nunca cursou uma

universidade. De conheci
mento teórico tem apenas um

curso de Radiocomunicação
do qual participou em São
Paulo. A escola da vida é sua

grande companheira e a von

tade de aprender unida à pai
xão pelo rádio fazem do
comunicador o grande
profissional que é hoje.

Radialista tem forte identificação com os ouvintes gasparenses
A voz de Simas percorreu pela primeira

vez as ondas sonoras de Gaspar no início

1IIifi década de 70, na Rádio Sentinela. "Co

_ecei de mansinho e logo me apaixonei
pela cidade". Nilton Simas veio para Gaspar

para fazer o programa de abertura da rá

dio, o "Sentinela da manhã', que vai ao ar

às 5h da madrugada. Ainda hoje o radia
lista é o responsável pelo programa. "Sou
eu que coloco a rádio no ar todos os dias

e tenho muito orgulho dis-

'li1a,illtA +tblisUtC L)�iMlcQ�
Consulta através da íris

Terapia Ortomolecular
1)JW.. s. � s��

eRaM 260 I - CRT 36926

e-m.EIL kOllosperen!!.!O@ibesc.com.br_332_3365
C� UiUo,ge Rua �ajal. 304 - Certro . Gaspar

so",
Além do programa

matinal, Simas também
apresenta um programa
ao lado do proprietário da

rádio, Benvindo Miglióli.
Juntos, os radialistas co

mandam a programação
da Sentinela de segunda
a sexta às 13h. UJá estou

aposentado mas não me

canso. Se eu um dia tiver

que sair da rádio eu não
vu conseguir. Já disse e

repito: a rádio é minha
vida".

Currículo do Radialista Nilton Simas

Rádio Central do Paraná - Ponta Grossa
Rede Paranaense de Emissoras

Rádio Alvorada de
Blumenau
Rádio Difusora Alto Vale
Uda - Rio do Sul
Emissora Rural de Rio do
Sul
Rádio Mirador - !CIio do Sul
TV Coligadas de Santa
catarina - Blumenau
Sociedade Rádio
Difusora Vale do Itajaí
Rádio Expresso São

geraldo - SÃo Paulo
Rádio Clube de Santos
Rádio Clube Blumenau
Rádio Sentinela do Vale -

Gaspar

Uma família servindo a sua

A opção certa, onde tem de tudo

Teatro

apresenta
o diferente

A comunidade do Bela

Vista assistiu a uma apre

sentação teatral inusitada
no último dia 22. Só com o

uso das mãos e sacos

plásticos, os atores do

Grupo Artístico Teatral

Scaravelho, de Jaraguá do

Sul, apresentaram a peça
"Patinho Feio" para crian

ças e adultos na Paróquia
Imaculada Conceição.

A peça tratou sobre o

problema de ser diferente
em uma sociedade que

exige que todos sejam
iguais e agradou aos es

pectadores. A apresenta
ção integra o projeto "Em

CenaCatarina", promovi
do pelo Sesc em parceria
com a Furb. Esta foi a pri
meira vez que o programa
se apresentou em

Gaspar. O projeto "Em

CenaCatarina" é realizado

desde o ano 2001 com o

objetivo de criar uma alter
nativa para a circulação de

espetáculos de grupos de

Santa Catarina. Os grupos
são selecionados por
meio de pesquisa realiza
da pelo setor de Cultura

do Sesc.

Senac
oferece
estilismo

O SENAC promove, a

partir do próximo dia 8, um
curso de Estilismo e Pla

nejamento de Coleções
para os profissionais da
moda ou pessoas que
pretendem ingressar na
área. G curso acontecerá
nas 2ª, 4° e 6i! feiras, das
19h às 22h e conta com

organização curricular

ampla, com os temas

como Perspectiva do Mer
cado de Trabalho, Dese
nho de Moda entre oulros.
Ao concluir, o aluno estará

apto a planejar e desen
volver coleções de moda
com criatividade, podendo
engajar-se no mercado de
trabalho. Os interessados
devem entrar em contato

com o SENAC, ter conclu
ído ou estar cursando o

Ensino Médio.

Direito de Família (Divórcio, Separaçâo. Adoção.
Guardo. etc) -Inventórios e Partilhas - Direito Empresarial

e Trabalhista - Criminal e Previdênciório

(47) 332·5601/332·1034
Rua João Silvino da Cunha, 343 - Bairro Sete de Setembro· Gaspar
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Reportagem apresenta um
BelchiorPoeira e esgoto a céu aberto ainda são probfemas enfrentados pelos moradores de

Gaspar. Passados quase oito meses, desde que a nova administração assumiu a prefeitu
ra, muitas obras foram realizadas; porém, muitos cindo estão pendentes e a comunidade,
em geral, encontra-se insatisfeita por isso. A partir desta semana, o Cruzeiro do Vale

inicia uma série de três grandes reportagens que irão mostrar, segundo o olhar dos presi
dentes das associações de moradores, o que foi feito nestes oito meses e o que ainda falta

ser realizado.
Conforme o secretário de Planejamento, Maurílio Schmitt, a administração tem feito as

obras possíveis. "A prioridade da administração era reorganizar as associações, e isto nós
fizemos. Também criamos uma diretoria para trabalhar direto com as associações de

moradores. Os representantes também irão participar das discussões do Plano Diretor, que
estão sendo realizadas. Estamos dando um passo de cada vez".

Margem
o bairro é bem localizado e possui muitas confecções,
que geram empregos para os moradores do local. Pos
sui duas associações de moradores: a da Pedro Simon,
presidida por Sinara Sabei e a da Luiz Franzói, presidida
por Adilson Avosani.

Pedro Simon
Como está a Pedro Simon hoje?
"Hoje o bairro está razoável, enfrentamos muitos

problemas de segurança ainda, mas temos boa estrutura

para os moradores".
O bairro tem sido atendido pela prefeitura?
"Temos trabalhado em parceria com a prefeitura e por
isso .temos sido muito bem atendidos".
Foi realizada alguma obra? Se sim, qual?
"Ainda não foi realizada nenhuma grande obra, somente
manutenção, que é feita pelos zeladores".
Qual a maior necessidade da comunidade no momento?
"A segurança ainda é nosso maior problema, já conver

samos com o tenente da polícia para reinstalar o Conseg.
Também precisamos da pavimentação das ruas, que tem

Arraial

Gran e.
o bairro fica distante da área central. A principal ativi
dade de subsistência é a agricultura, com o cultivo do

arroz, da cana e da criação do gado. Atualmente a as

sociação de moradores é ·presidida por Jair Pitz.

Como está o Arraial Baixo hoje?
"Na medida do possível o bairro está bem".

O bairro tem sido atendido pela prefeitura? \

"Acho que eles têm feito o que é importante. Estão

mantendo as ruas limpas e capinadas. Isso é bom".

Foi realizada alguma obra? Se sim, qual?
"A estrada geral foi alargada e macadamizada. A obra

Inda está em andamento, faltam algumas coisas
ai

Ó
.

t
como por exemplo retirar uma curva pr ximo ao erre-

muita lama nos dias de chuva e poeira nos dias de sol".
A comunidade está satisfeita com a administração?
"A comunidade está satisfeita, eies sabem que no mo

mento o foco da associação de moradores é se reorgani
zar internamente e por isso estão esperando paciente
mente pelas obras".

Luiz Franzói
Como está o bairro hoje?
"Estamos precisando de diversas obras, mas já pedimos
na prefeitura".
O baírro tem sido atendido pela prefeitura?
"Temos sido atendidos em apenas coisas pequenas".
Foi realizada alguma obra? Se sim, qual?
"Somente a manutenção das ruas, feita pelo zelador.
Nenhuma obra foi feita até o momento".

Qual a maior necessidade da comunidade nomomento?
"Precisamos realizar o projeto das águas pluviais e tam

bém que seja dada continuidade na ampliação da esco

la".
A comunidade está satlsfeltacom a administração?
"No geral, a comunidade está um pouco insatisfeita, es
peravam por mais obras",

no do Toni e fazer uma área de esportes".
Qual a maior necessidade da comunidade no momen

to?
"Nossa prioridade era o alargamento da rua, acho que
não temos outra grande obra para ser feita",

A comunidade está satisfeita com a administração?
"Dentro do possível temos sido bem atendidos por isso
acho que a maioria está satisfeita, mas ainda falta es

trutura para o bairro, como telefones e iluminação públi
ca, coisas que a comunidade pede".

o presidente do Arraial Alto e Ouro foi procurado para
entrevista mas não foi encontrado.

A distância do Centro da cidade despertou nos

moradores o desejo de tornar o bairro um Distrito.

Bem desenvolvido, economicamente, o bairro está

crescendo e o envolvimento com o turismo, devido

aos recantos naturais, está divulgando o local em

todo o país. o bairro possui duas associações de

moradores: do Belchior Alto e Central, presidida por

José Correa e Belchior Baixo, e por Pedro Reinert

respectivamente.

Belchior Alto e Central
Como está o bairro hoje?
"Podemos dizer que está bom, pois aqui é um bom

lugar para morar".
O bairro tem sida atendido pela prefeitura?
"Somente as coisas básicas, como limpeza de ruas e

de bueiros".
Foi realizada alguma obra? Se sim, qual?
"Não, até o momento não obtivemos nenhuma grande
obra".
Qual a maior necessidade da comunidade no

momento? j
"O asfaltamento da Bonifácio Haendchen é o maior f

pedido e já está sendo encaminhado. Estamos
nessa luta com a prefeitura e com o Badesc".

,

A comunidade está satisfeita com a administração?
"Os moradores estão insatisfeitos, principalmente as

donas de casa, que não agüentam majs conviver com
a poeira, por isso o asfaltamento é importante".

Belchior Baixo
Como está o Belchior Baixo hoje?
"O bairro está ruim. Os moradores estão insatisfeitos

por causa da polêmica da ponte",
a bairro tem sido atendido pela prefeitura?
"Sim, sempre que precisamos fomos atendidos".
Foi realizada alguma obra? Se sim, qual?
"Obra ainda não, apenas os reparos normais, como
patrolamento, limpeza de valas e essas coisas".
Qual a maior necessidade da comunidade no

momento?
uÉ a construção desta ponte que foi retirada e também
o asfaltamento da Vidal Flávio Dias. Estamos pedindç
isso constantemente à prefeitura".
A comunidade está satisfeita com a administração?
"A comunidade está revoltada com a retirada da ponte,
Eu compreendo, mas a maioria não, e isso faz com

que eles se revoltem com a administração".
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aio-X dos bairros da cidade
r Alto

o Gaspar Alto é o b
'

"

, , '

, ,
airro mais distante da area central Esta muitoproxlmo àBlu'

'

f
menau e Guabiruba e por este motivo os moradoresazem suas com I -, '

d d "pras, emp acamento e sao atendidos por estas CI-
a es. la existem duas associações: a do Gaspar Alto e a do Gas
par �Ito Central, presididas por Joaquim Aires e Eliseu Calson res
pectlvamente,
Como está o Gaspar Alto hoje?"O '

.

, bairro, melhorou cerca de 40%, está bom, mas ainda falta muita
corsa POIS estávamos abandonados",
? �airro tem sido atendido pela prefeitura?
Sim, podemos dizer que está",

�oi realiza�a alguma obra? Se sim, qual?
Foram feitas algumas coisas como na área da saúde; o posto foi

melhorado e também conseguimos o passe escolar para as crian
ças",
Qual a maior necessidade da comunidade no momento?
"Tem um esgoto a céu aberto ao lado do cemitério que precisa ser
tubulado. Os administradores disseram que irão fazer, agora estamos
esperando e também precisamos do alargamento da rua geral, que
já é uma reivindicação antiga da comunidade",

-eee
A comunidade está satisfeita com a administração?
.A comunidade reclama muito por causa da distância do bairro com
o Centro, mas no geral eles estão satisfeitos",

asparMo Central
Come;> está o Gaspar Alto Central hoje?
"Podemos dizer que aqui as coisas estão bem tranqüilas, não temos
muitas necessidades",
O bairro tem sido atendido pela prefeitura?
"Não, nós não somos atendidos há muitos anos",
Foi realizada alguma obra? Se sim, qual?
"Somente os serviços de emergência, como uma ponte que caiu e foi
refeita",
Qual a maior necessidade da comunidade no momento?
"Nossa maior necessidade é a estrada geral, que precisa ser

macadamizada e alargada em alguns pontos",
A comunidade está satisfeita com a administração?
"A comunidade se sente excluída, por causa da distância, mas na

maioria, os moradores compreendem o abandono".

A equipe do Cruzeiro do Vale percorreu os bairros citados nesta reportagem, na
segunda e terça-feira desta semana, ocasião em que também foram feitas as fotogra
tias. Na próxima semana, outros bairros estarão sendo procurados pela reportagem

para que possam usar este espaço como maneira de reivindicar obras
e esclarecer suas principais deficiências, sempre no intuito de colaborar com o desen

volvimento de sua comunidade.

" nça
o bairro tem acesso pela
Margem esquerda e não
fica assim tão distante da
área central. É um bairro

residencial, com posto
por algumas ruas, todas
sem pavimentação. A

associação de morado
res é presidida por
Amaury Groth.
Como está o bairro
hoje?
"No geral, o bairro preci
sa de muitas melhoras".
O bairro tem sido aten
dido pela prefeitura?
"Posso afirmar que te
mos sido atendidos na

medida do possível,
mas não muito".
Foi realizada alguma
obra? Se sim, qual?
"Foi trocada a tubulação
de esgoto da Diogo
Teodoro Pereira, que era

uma reivindicação antiga
da comunidade",
Qual amaior necessida
de da comunidade no

momento?
"O calçamento das ruas é prioridade, pois a lama e a poeira incomodam muito os

moradores. Já pedimos isso lá na prefeitura; agora é aguardar para ver se consegui
mos a obra".
A comunidade está satisfeita com a administração?
"Eles estão um pouco insatisfeitos, acham que poderiam ter sido feitas mais obras no

bairro".

,�

Sertão Verde
O Sertão verde come

çou a ser colonizado
no final da década de

70, quando literalmen
te era cercado de ver

de. Hoje, cerca de mil

pessoas residem no

local e a associação
de moradores é pre
sidida por Elza

Garbim.
Como está o bairro

hoje?
"Posso afirmar que
está bom, temos tudo

o que precisamos,
mas ainda faltam

muitas coisas",
O bairro tem sidO atendido pela prefeitura?
"Temos sido atendidos em partes".
Foi realizada alguma obra? Se �im, qual? , _,

"F
'

f 'ta a limpeza da tubulaçao e tambem as manutençoes normais, como o
OI el

b
r

t d inhâo oioa"
patrolamento e limpeza das ruas e ta� em em passa o o carnm ao pipa .

Q I maior necessidade da ecmunídade no momento?
ua a

C t C 't'
.

é
. .

"
'

os muito da construção de I:Jm en ro ornurn ano, esta nossa pnon-Precisam .

I deveré t 'd d h' f', , edl'mos para a prefeitura, e e evera ser cons rUI o on e oje ica o
dade e ja p
campínho". -

'd de está satisfeita com a admlnistraçao?
A comum a ,

I d itas coi
-

tãmunidade está satisteita, e es pe em mUI as COisas, mas nao es ao
"No geral, a co

reclamando muito".
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Região Sul
Sexta-feira
Uma grande massa de ar seco e frio predomina so

bre a Região. O sol aparece com força, o tempo fica

firme em todos os Estados e a temperatura sobe mais

durante à tarde. A quantidade de nuvens aumenta no

centro-sul do Rio Grande do Sul devido à aproxima
ção de uma nova frente fria, mas não chove. No leste

do Paraná e no vale do Itajaí o dia ainda começa com

névoa e nevoeiro.

Sá'bado
Uma grande massa

de ar seco ainda
deixa o tempo aber
to em todas as lo
calidades da Re

gião. O sol predo
mina com tempera
tura amena na ma

drugada e no começo da manhã, mas com calor du

rante à tarde. A quantidade de nuvens é um pouco
mais no centro-sul do Rio Grande do Sul em virtude

da proximidade de uma frente fria, mas mesmo as

sim não chove.

Domingo
A frente fria perma
nece estacionada

na Argentina e o

tempo permanece
firme em todo o Sul

do país. O sol apa
rece forte e, por con
ta da atuação do ar

seco, poucas nu

vens se formam e não chove. A temperatura fica alta

para os padrões de inverno.

Gaspar
Sexta-feira
Sexta-feira de sol e nebulosidade variada, sem previ
são de chuva

Sábado
Sábado de sol e nebulosidade variada, sem previsão
de chuva

Domingo
Domingo de sol e nebulosidade variada, sem previ
são de chuva

CRUZEIRODOVALE
-

Muito
,00MAIS

Jornal
Descontado na conta de Energia Elétrica

Ligue: �32.425�__

c��������a u�i�o�e����a���o
catarinense e contam a aventura prazerosa pe o In

o frio da madrugada tor

nou-se insignificante para os

cavaleiros gasparenses assim

que viram os raios solares sur

gindo no céu azulado. O ver

de das montanhas, iluminado
pelo sol e coberto pelo gelo,
encantou o grupo na manhã
do quinto dia de cavalgada. O
grupo estava em Alfredo

Wagner e a visão "maravilho

sa", como eles' mesmos defi

nem, motivou-os a continuar

a cavalgada, apesar do frio.
Esta foi a primeira viagem

a longa distância realizada pe
los cavaleiros do Rancho Vô

Janda, localizado no Gaspar
Grande. Os amigos sairam de

Gaspar na sexta-feira, 15, e par
tiram em direção a Urubici.
Passaram pelas cidades de

Guabiruba, Botuverá, Nova
Trento, Leoberto Leal, Alfredo
Wagner e Santa Clara até che

gar à seu destino, percorren
do um extenso caminho de
220 quilômetros. "O passeio
foi muito proveitoso, tudo
correu dentro do planejado",
conta Célio Schmitt, um dos
idealizadores da idéia.

A chegada em Urubici
aconteceu no dia previsto:
quinta-feira, 21 de julho, e a

volta para Gaspar foi de cami

nhão, para poupar os cavalos,
que estavam cansados da lon

ga jornada. Os organizadores
estavam apreensivos, pois foi

CRUZEIRODO VALE

Imprevistos
Como em toda longa via

gem, os cerca de 30 cavalei

ros, entre eles sete crianças,
enfrentaram alguns imprevis
tos. A fuga de sete cavalos as

sustou os amigos, que saíram
correndo em busca de seu

único meio de locomoção
para o trajeto. Alguns tombos
também fizeram parte do pas
seio. Entretanto conforme

Schmitt, "não foram tombos

graves e serviram para fazer os

participantes se divertirem".
Na viagem de volta, a sau

dade de casa já estava apertan-

Blucredi inaugura agência
bancária no bairro Belchior
A partir desta semana, a

comunidade do Belchior pas
sou a ter a sua disposição to

dos os tipos de serviços ban

cários oferecidos pela Coope
rativa de Economia e Crédito
Blucredí, A única agência ban
cária do bairro foi inaugurada
na segunda-feira,25. A cerimô

nia contou com a presença de

autoridades municipais, em

presários e moradores da re

gião.
Conforme informações

do gerente da agência, Pedro
Debarim, a Blucredi no

Belchior já possui 110 associ

ados cadastrados e pretende,
até o finaldo ano, reunir cer

ca de 1200 associados, todos
moradores daquela comuni

dade.
Os cadastros foram reali

zados antes da inauguração da

Trajeto foi percorrido no tempo previsto e representou uma grande experiência a todos

a primeira vez que realizaram

um passeio tão longo. "Fica

mos muito satisfeitos e todo
o sucesso só foi possível de
vido à compreensão de todos
os participantes. Fomos mui

to bem recebidos em todas as

cidades que passamos".
O calor humano foi o prin

cipal aquecedor e motivador

após os dias e noites geladas
enfrentados durante o percur
so. Por oode passaram, foram
recebidos com aplausos, foto
grafias e olhares de admiração.
Muitos curiosos acompanha
ram a aventura com atenção.

Atendimento no Belchior começou nesta segunda-feira

agência e, segundo o geren
te, alcançaram um número
atisfatório. Pode ser associa
do da cooperativa qualquer
pessoa, tisica ou jurídica.

A Blucredi no Belchior já
está atendendo normalmen-

te de segunda à sexta, das 10h
às 16h e fica na Rua Josefina
Scbmitt, 35, Belchior Alto.
Mais informações podem ser
obtidas diretamente na agên
cia do Belchior, pelo telefone
397-8111.

do e as esposas, nenhuma

delas pôde participar do pas
seio, aguardavam ansiosas

pela chegada dos maridos e

filhos, que foram recebidos
com uma calorosa recepção
no último dia 21. ':.\gora, fica a

lembrança de ótimos momen

tos de vida junto à natureza.

Pretendemos organizar ou
tros passeios como este e es

peramos que nossa idéia sirva

de motivação para que mais

pessoas se organizem em gru
pos e aprendam a desfrutar
das maravilhas do passeio
eqüestre", completa Schmitt.

Fatma
libera obra
de marina

A Fundação do Meio
Ambiente - Fatma, de

Blumenau, concedeu li

cença ambiental para a

empresa Center Paraíso
construir uma marina às

margens do Rio Itajai
Açú, no bairro Bela Vista,

próximo ao Paraíso dos

Pôneis.
A construção da

marina será iniciada as

sim que a empresa de

extração contratada pe
los responsáveis. a

Deschamps & eia, ter

minar de fazer o

desassoreamento do

rio. A licença ambiental
é exclusiva para a cons

trução da marina, uma

vez que a extração de

areia a menos de trinta

metros de distância do

rio é proibida por lei e da

cadeia. A e peclativa é de
que a obra fique pronta
muito em breve.
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?omo não somos diferentes de nenhum outro ovopartIcularmente nisto, também temos os nossos
p .'

nos em'
"

". assassl-
sene, �u �erral killler". Na década de 20, o Brasilconheceu o pn�elro assassino que matou mais de uma

pessoa, e que so anos depois foi identificado. Chamava
se Jose A�g�sto do Amaral, mineiro, 55 anos, ex-soldadoda força publica, conhecido como Pedro Amaral. Em 5 de
dezembro de 1926, Antônio Sanchez, 27 anos, foi encon
tra�o mo�o no Campo de Marte, São Paulo, zona norte,
apo� aceitar um convite para almoçar. O rapaz morto havia
suml.d� e o fato foi comunicado à polícia que acabou por
localrz�-Io. Levado à autópsia, foi constatado que ele fora
sodomizado, o.u se�a, o criminoso fez sexo com ele depois
d� morto; Jose Felipe de Carvalho, 12 anos, abordado na
vespera de Natal, quando ia à missa, também foi levado

pa�a.o Campo de �arte onde foi estrangulado e estuprado.
A ultl�a de �uas VItimas, Antônio Lemos, 15 anos, foi mor
to ap�s aceitar um almoço. As investigações levara a polí-
Jcla ate Preto Amaral, que confessou seus crimes sem de
monstrar qualquer emoção. Embora tenha sido reconhe
cido por testemunhas, a dúvida dos homicídios permane
ce até hoje, pois Amaral. morreu em 12 de junho de 1927
na cadeia pública, sem ter ido a julqarnento. Outro desses
criminosos, de nome Francisco Costa Rocha, que acabou
conhecido como "Chico Picadinho", pelo fato de após ma

tar, retalhar os .corpos de suas vítimas e manter relações
sexuais. Suas vítimas foram a bailarina austríaca Margareth
Suída, em 1966, e a prostituta Ângela de Souza da Silva,
em 1976. O terceiro da série dos assassinos em série
tinha o nome de Marcelo Costa de Andrade, conhecido
como o "Vampiro de Niterói", matou e sodomizou 13 crian

ças em 1991, no Rio de Janeiro, cujos crimes terminavam

sempre com ele bebendo o sangue de suas vítimas. Ti

nha ele uma simples e descarada explicação para os seus

crimes. Apanhado pela polícia, confessou que bebia o san-

,Você sabia que•••
... no ano 776 a.C. para homenagear

os deuses, em especia.1 a Zeus, foram

criadas as olimpíadas?

... em 1099, após cerco de 5 sema

nas, os crlsfâos da primeira cruzada to-

mam Jerusa�ém?

... em 1674, com 40 p�ulis�as, 200
índios o bandeirante Fernao Dias pae�
leme parte em busca das esmeraldas.

h' 70 mil anos o homem, para se

":.. 8d frio passa a usar as peles
abrigar o, , .

d
. "que seria uma previa as

dos animaiS
"?

roupas de hOJe"

Respostas
Cruzadas

783

gue de sua vítimas para ficar tão bonito como as crianças
que matava

E além disso, toda criança morta antes dos 13 anos

alcançaria o reino dos céus. O quarto deles se chamava

Benedito Moreira de Carvalho que praticou 29 crimes na

grande São Paulo. Conhecido como o monstro de

Guaianazes, sua preferência eram os estupros e todo o

tipo de violência sexual que aterrorizam sua vítimas. Co

meçava por pedir às vítimas que fizessem sexo com ele.

Ao ouvir as recusa, arrastava suas vítimas a lugares er

mos e as matava. O último desses assassinos tem °

nome de Francisco de Assis Pereira. Trabalhava como

moto-boy para uma empresa e tinha uma técnica especial
Na abordagem. Identificava-se como fotógrafo de uma

agência de modelos e convidava suas vítimas para uma série
de fotografias em lugares afastados da cidade. Em lá che

gando, punha um faca no peito das vítimas e as arrastava

para o matagal. Numa estatística, pelo alto, a polícia acha
de praticou o ato sexual e depois matou mais de 11 mo

ças. Está encarcerado para toda a vida.

Cruzadas
ii-. 1.101 ....-. A",,1on Suftla de
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Variedades
Palavras que precisam
ser inventadas
Ata-auto - oporta-voz dos automóveis

Pele-grinação - a pele dosperegrinos
Rob-usto - um busto bem desenvolvido

Si-roca - o vento dando a nota musical

Língua portuguesa
Curiosidades
Quem não se lembra de umministro do trabalho

do Fernando Collor deMello que disse ser o ministé

rio imexível? Na ocasião, caíram de críticas sobre

ele, emprindpiopor ser um operário epouco afeito
às letras. Mas o que existe de real é que a palavra
não está errada, pois segue a mesma estrutura de

inegociável, ilegível; o que faltapara imexível é o

uso e o registro desse uso.lá dizia o saudosoprofessor
Celso Pedro Luft sobre maquinária e maquinaria
quepara ambas faltava apenas o uso e seu conse

qüente registro, nadamais que isso. Vejamos o termo
obstacularse é vernáculo ou não. Segundo o 'í1urélio"
e o "Houaiss" não é; jápelo Vocabulário Ortográfico
da Língua Portuguesa, é. É bom lembrar que os

oocabuários e os dicionários se apóiam em textos,

sejam eles literários, jornalísticos ou científicos. Isto
que dizer que a palavra antes de ser adotada por
eles deve antes ser usada. Admite-se que até asgírias
podem ser incluídas nos dicionários, por que não?

Diante disso, não devemosabominarasgírias e nem
aspalavras que surgem no nosso dia-a-dia. Quanto
àsgírias, antes de serem registradas nos dicionários,
devem sergrafadas, quandoforem necessárias o seu

uso, entre aspas. Lembremos sempre que a língua é

dinâmica e que aspalavras nascem, vivem e mor

rem como qualquer ser humano. .

Literatura - a arte
Num concurso deste domingo, dia 10, havia no

programa a seguinte expressão: apalavra como arte.
Uma conhecida minha, quefez o concurso, pergun
teu-me comopoderia saber quando apalavra seria
considerada arte. A resposta é simples; quando você

usar apalavrapara comunicar e ao mesmo tempo
ela lhe trouxerfruição, prazer. Veja apalavra velas .

As velas dos barcos são grandes para eles, ou As

velas estufadas pelos ventos da sorte faziam dele

um homem rico. Eis a diferença. Sabe-se que identi
ficamos comfacilidade a arte dapintura, a ane da
escultura, a arte da música, a arte até de se jogar
futebol, ligadaspela visão e audição, mas quando
se tratam daspalavras, a história é outra, pois esta
está ligada essencialmente à sensibilidade e à emo

ção. E como chegar a este estado que se conhece
como sensibilidade e emoçãoiQual a criatura viva

que possa dizer "hoje eu estarei sensível e emocio

nado o bastante para entender um texto poético
"

.

Não. Creio que nenhumapessoapossa chegar a esse

ponto sem a colaborarção de alguém que também

seja sensível e emotiva.
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o melhor das novelas
Resumo da semana

Malbaçio
A semana - Urubu vai até
a república consolar
Betina. Bernardo chega e

vê. Natasha canta sozinha
e faz o maior sucesso.
Bernardo aparece de carro

na praia onde todos estão
e encontra Betina.
Bernardo ouve e fica
irritado. Bernardo e João

ignoram as ameaças de
Rato e surtam na frente
dele. Bernardo e Kiko

chegam ao acampamento
e descobrem que todas as

barracas foram
desmontadas. Vilma fala

para Download que ele vai
se vestir de palhaço para
distrair as crianças da
colônia de férias,
deixando-o desesperado.
Rafa passa parafina no

cabelo e compra uma

prancha, para
impressionar as meninas.
Urubu leva Betina para
pegar uma onda, mas as

ondas os assustam.
Sexta - Bernardo vê
Betina nadando com

dificuldade e pede que ela
suba em sua prancha
para levá-Ia à praia. Vilma
e Download não controlam
as crianças e ficam

desesperados. Rafa se

finge de surfista para
Renata e Adriana, que
ficam impressionadas
com ele. Amanda avisa

Jaque que o fato de
Bernardo tê-Ia salvo não

significa que gosta dela.

AlmaGêmea
Sexta - Hafael confessa
para Cristina que acha
Serena muito diferente de

Luna. Cristina diz a Rafael

que poderá tirar a prova na

festa, pois se Serena for

mesmo Luna, saberá ser

elegante e dançar. Felipe
leva Serena até o ateliê e

explica que Rafael jamais
vai esquecer Luna. Serena
se olha no espelho de

Luna, sente uma forte dor

no peito e cai desmaiada
nos braços de Felipe.
Sábado - Rafael tenta
acordar Serena, em vão.
Serena, desacordada, vê o

momento da morte de
Luna. Eduardo examina
Serena e vê sua marca de

nascença. Eduardo fala

para Rafael que Serena

pode estar com um

problema grave. Rafael
acha que o problema pode
ser espiritual, e não físico.

Serena conta para Cristina

que sonhou com uma

moça que levava um tiro

bem no local de sua

marca de nascença.

A LuaMe DIsse
A semana - Marisa beija
Agenor. Beatriz se sente

mal e liga para Gustavo,
que não atende ao celular.
Madô baqueia ao entrar no

Bardelas e ver Lúcio e

Violeta se beijando.
Adonias deixa claro para a

mãe que está apaixonado
por Branca. Roma se

interessa ao saber que
Adilson está namorando
Marta. Morcega diz a
Bisonho que Sulanca foi
enfermeira. Tadeu vai
atrás de
Gustavo no

banheiro e o

ameaça.
Elvira fica
com ódio

quando ele
diz que trouxe
um presente
para Whitney.
Gustavo tenta
convencer

Pedro a ficar
ao seu lado.
Ester conta

para Gustavo

que Beatriz

perdeu a

criança e diz que Heloisa é
responsável. Gustavo a

acusa de jogar sujo.
Até o fechamento dessa

edição, a emissora ainda
não havia enviado os

capítulos de sexta e

sábado.

Essas Mulheres
, A semana - Sai no jornal
que Pedro Almeida é, na
verdade, Mila Duarte.

Rodrigo vai até a casa de
Mila. Camila pede à
Fernando que esteja
presente quando Tadeu for
fazer o pedido de
casamento à Nicota.

Rodrigo chega à casa de
Lúcia e, quando a vê, fica
boquiaberto. Ana conta a

Aurélia sobre Lúcia.
Raimunda entrega à

Augusto uma carta de Mila.

Rodrigo decide investigar
a morte de Maria da Glória.
Teodoro segue Ana, a
pedido de Rodrigo e a vê

,
com Pedrinho. Mila faz um

auto-retrato com Ferreira e

Augusto. Ela olha sedutora

para o quadro. Leocádia
pergunta à Mila se ela e

Lúcia tem alguma relação.
Sexta - Mila se irrita com

Leocádia e lhe pergunta
sobre os seus segredos
do passado. Aurélia diz à

I
Fernando que Eduardo
Abreu será seu advogado.
Geraldo volta à casa de
Alfredo. Augusto leva
Martim para falar com
Sebastião. Rodrigo vai à

casa de Lúcia. Lúcia

chega e ele a acusa de ter
matado Maria da Glória.

Rodrigo vai embora e

Lúcia cai no choro.

Rodrigo fala a Teodoro

que vai botar Lúcia na

cadeia. Duarte diz a Alfredo
que tem sentimentos por
Mariquinhas.
Sábado - Mila briga com

sua mãe e diz a ela que
não obedecerá mais suas

ordens. Barão ordena que
Rodrigo lhe entregue o

quadro que comprou.
Lúcia diz ao Barão que vai

dormir
sozinha, e

quer que ele
se retire.
Firmina, sem
ser percebi
da, ouve uma

discussão
entre Aurélia
e Fernando.
Lúcia planeja
uma grande
festa. Mila diz
à Lúcia que
Aurélia quer
encontrá-Ia.
Chega o dia
do casamen-

to de Nicota.

Os Ricos Também
Choram
A semana - Ester diz para
o oficial de justiça que já
estão de partida da
fazenda. Salgado diz para
Martina que vai descontar
do salário dela todos os

doces que Mariana
comeu. Bernardo pergunta
a Gênova por Mariana.
Mariana diz a Bernardo

que foi atrás do cavalo.
Bernardo e Alberto contam

, que estão apaixonados.
Martina, Gênova e Gina
colocam Mariana dentro
da banheira. Bernardo

espera por Mariana.
Gênova passa escova nos

braços de Mariana. Alberto
, pede apoio de Bernardo

para falar com os pais
, sobre seu casamento.

I Sexta - Alberto quer
conhecer aquela por quem
seu irmão se apaixonou.
Bernardo conta para Pedro

que está apaixonado por
Mariana. Ester conta para
Maria José e Domingues
sobre os brincos que

I Alberto comprou. Daphne
tenta escapar das
investidas de Salgado.
Alberto prepara uma

surpresa para Mariana.
Mariana se declara para
Alberto. Mariana mostra a

aliança para Martina.
Bernardo compra brincos
e anel para Mariana.

Sábado - Maria José

empresta um colar para
Sofia. Mariana mostra o

anel para Bernardo.
Bernardo sai da confeitaria
aborrecido. Mariana chora
e é consolada por
Salgado. Alberto sonda

Domingues sobre
casamento. Domingues
diz a Alberto que a mulher
deve aumentar a fortuna
do marido. Alberto lê uma

carta de Domingues e

mostra-se mais político
que ele. Alberto intima
Bernardo a conversar com

ele.

América
A semana - Júnior vê
Neuta sair toda arrumada
e fica desconfiado. Neuta
se encontra com Dinho.
Waldomiro conta a Sol

que Tião vem para Miami.
Sol conta para Perkins, o
advogado, que viu Alex
conversar com uma

mulher muito rica na

fronteira. Perkins diz a Sol

que se ela puder reconhe
cer Pimenta estará salva.

Kerry e Irene aparecem 'na

igreja para ver o casa

mento de Simone e Tião.
Acácio aparece ao lado de

Tião, no altar. Simone
entra na igreja. Dinho
acusa Neuta de não
assumir o namoro deles

porque é um simples
peão. Alex combina com

Ramiro os detalhes do

, seqüestro de Raíssa. Mari
mostra a Odaléia e

Mariano a lata do doce

que Alex exporta.
Sexta - Glauco pensa em

Lurdinha. Haydée vê
Glauco falando ao telefone
e deduz que ele tem 'uma
amante. Irene avisa Laerte

que vai se separar dele se

descobrir que sua fortuna.
é, na verdade, de Simone.
Mazé conta para Tião que
Geninho está perdendo
todo o seu dinheiro no

jogo. Raíssa vai com Rose
a um baile funk. Ramiro

intercepta o carro de
Raíssa e manda que ela e

Rose saiam do veículo.
Ramiro leva Raíssa.
Sábado - Haydée
comenta com Alex que
Raíssa estava com Rose
e ele fica assustado ao

saber que Rose trabalha

perto de onde mora Mari.
Sol diz a Ed que gostaria
de ter se apaixonado por
um homem como ele.
Júnior bate na porta do

quarto de Neuta, que
manda Dinho sair pela
janela. Mazé vê Odaléia
abre a lata de doce da
firma de Alex.

CRUZEIRO DO V

Áries (21 de março -19 de abro)
A Lua em seu signo abençoa você agora.
Mas cuidado para não dar demasiada

importância a pequenas coisas e come

ter o pecado do exagero.
Touro (20 de abril- 20 de 11UlÚJ)
Seu melhor estado de alma hoje será

quando estiver em grupo, reunido com

amigos e conversando sobre o que gosta
com a Lua em Aries.
Gêmeos (21 de maio ,..; 21 de junho)
Um bom mestre está acompanhando de

perto seu desenvolvimento espiritual.
Especialmente hoje, mas não somente,
peça sua orientação e vai recebê-Ia com

certeza.
Câncer (22 de junho - 22 de julho)
Boa oportunidade para amadurecer um

pouco. Não é possível levar a vida na

brincadeira o tempo todo. Mas, nem por
isso vá deixar sua jovialidade de lado.
Leão (23 de julho - 22 de agosto)
Toda o seu charme está ressaltada para
o sexo oposto. Oba! Aproveite para
conquistar quem você ama ou cativar
ainda mais quem já está com você.
Yirgem (23 de agosto - 22 de setembro)
Se você já estava mais sensível, hoje vai
sair fazendo previsões. Brincadeiras à
parte, você está realmente muito aberto
para o mundo sutil com a Lua em Áries.
Faça meditação e se sentirá equilibrado.
libra (23 de setembro - 22 de outubro)
Seu inconsciente está iluminado pelo Sol
e seus véus desvendados pela luz. O que
isto quer dizer? Simples, ôttmo momento

para você crescer através de uma tera

pia, ou mesmo, uma boa auto-análise.
Escorpião (23 de outubro »- 21 de novembro)
Saiba expressar seus sentimentos e

pedir ajuda se precisar. E não se esque
ça de ajudar quem o/a procura, se esti
ver ao seu alcance fazê-lo.
Sagitário (22 de novembro ,..; 21 de dezembro)
Sua seriedade está lentamente dando
lugar para uma maturidade espiritual.
Continue se olhando profundamente e

vai encontrar coisas lindas dentro de
você.
Capricórnio (22 de dezembro -19 de janeiro)
Bom momento para prosseguir nos
estudos, sempre temos mais a aprender.
Pense em pós-graduações ou em algum
ensino superior. Se o dinheiro andar
curto, invista em leituras que pode fazer
em casa mesmo.

Aquário (20 de janeiro � 18 de fevereiro)
Hoje a beleza de pensamentos e de
sentimentos está ao seu redor. Procure
escrever algo sobre isso, pintar um
quadro, ou quem sabe fazer uma músi
ca. Manifeste sua inspiração.
Peixes (19 de fevereiro - 20 de março)
Boa capacidade de direcionar seus inte
resses e estudos para algo que realmen
te pode estabilizar sua vida. Aproveite
para ensinar o que sabe, só ensinando
aprendemos de fato.
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A l�ndinha Tuane Gartner, que
de�flla por nossa coluna, aniver
san':l hoje, dia 29. Ela completa 5
amnhos. Quem parabeniza são

seus pais corujas Gilson e

Suzana, todos os familiares e ami
gos. Parabéns!!!
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Sociedade

A simpatia e graça de Dalila Dias que
compLetou 11 anos no último dia

28. Quem parabeniza são seus pais
Jandir José e Erotides a irmã

Daniela, além do cunh�do André
desejando muitas felicidades. Para

béns!!!

- ...
...�.o:.., � .i _

Aniversaria hoje, dia 29, Graziani Lana. Quem pa
rabeniza é sua .namorada Joice Sidnara desejando
muitas felicidades e mandando milhões de bei

jos ... Te amo!!!

Quem estará
aniversariande
no dia 29 de
juLho é a

líndinha
Estefani
CaroLaine
dos Santos
que com

pletará 8
aninhos.
Quem para
beniza são
seus pais
Márcio Auré
lio e Lucimar

dos Santos.

Felicidades à Samira da Silva que
no dia 2 de agosto estará comple
tando 14 anos. Quem parabeniza

são seus pais José Pedro e Maria e

seu irmão Luian.

)We·FISI,? "

MedicinO e fisioterapia Estetlco
.

I I 'slo • Podóloga • Maquiogem Defini/iva • Fisioterapeuta
Dermo,o ogl .,

E t 't' RPG
Acupunturisto • Nutr!cionista . Medlcma s e Ica .

E-mail:

. 47) 332-3365 village.fisio@terra.com.br
(

JAI' 304· CENTRO· GASPARRUAITA ,

No dia 30107, às
2@h30, acontece
rá na Igreja Ma
triz São Pedro
Apóstolo a união
do casal Silvana
dos Santos e

Jonathan Alexan
dre Gervásio. Os
familiares e ami
gos desejam aos

noivos votos de
eterna felicidade
nesta nova etapa
de suas vidas.
Parabéns!!!

Parabéns
ao nosso

Querido e

eterno

amigo
cowboy
Maycen
Schrarnm
que este-
ve de
aniversá
rio neste
último dia
26/07.

errtutettare
arquitetura e interiores

•
•••
••

arquitetura interiores paisagismo urbanismo

Giselle Censi
Arquiteta

CREA-SC 071845-8

Rua Dr. Nereu Ramos, 1309 - 89110.000 - Gaspar - se

(47) 332.9520 - e-mail: architettare.giselle@terra.com.br

Parabéns especial
para o querido Ciro
Eduardo Pereira, que
no dia 05/08 cola
grau no curso de
Direito pela Furb.
"Que a formatura
seja um marco inicial
na sua brilhante car

reira profissional,
pois você merece

toda a felicidade
pelo tanto qu� dese

jou e lutoul" E o que
desejam seus pais,
que estão orgulho
sos, José Alfredo e

Roseti, seu irmão
Ramon e sua namora

da Renata. Para
béns! II

Parabéns
para a Ba
charel em
Jornalis
mo, Ma-

gali
Maser,
que

colou
grau na

Univer
sidade
do Vale
do Itajaí
(UN!VAU).
Familia-

reira promis
sora.

A simpática
Neusa Marli
Capistrano
aniversa-
riou no

úLtimo dia
25. Quem
parabe
niza são
seus

filhos
Silvester,
Cristtqn:r,
Karoline
e Brandon
desejando
muita saú-
de, paz e

felicidades.
Parabéns!!!

A tiScuola Finestra per iI Mondo", comunica aos in
teressados que estão abertas as matrículas para o

Curso Básico, intermediário e conversação. Início
das aulas em agosto.
Maiores informações:

Scuola Finestra per ii Mondo
Rua Vereador Augusto Beduschi, 98

Fones: 332-9175 / 9914-9747

Curso de Italiano
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Quem está se formando no Curso
de Enfermagem na Univali é Alexan
dra Conceição, filha de Sadir Con-

ceição e Janice Conceição.
"Xanda, o vôo até a lua não é tão
longo, as distâncias maiores que
devemos percorrer estão dentro
de nós mesmos". Você percorreu
essa distância superando obstácu
los e desafios. Conseguiu todas as

conquistas ... Sucesso! Beijos de

quem a adora ... Tia Mimi e seus

familiares!! !

Os padrinhos Abraão e Priscila
mandam um super beijo para

este fofusco Arthur, que no dia
05/08 completará 7 meses.

"Parabéns pra você, nesta
data querida, muitas felicida
des muitos anos de vida ... "é o

que os pais Janete e Jacir

desejam para sua filhota linda
Sabrina Cezar, que- completou
seu 1° aninho dia 26/07. Para
comemorar essa data, haverá
uma festa no domingo dia 31,
na Associ�ção da Lince onde.
se divertirá com todos os fami

liares e amigos. Beijos e abra

ços! li

Aconteceu no u timo sába o, dia 23, o primeiro Arraiá da Colon?,
no sítio do Santos em Belchior Alto. A festa contou com a alegna
de todos os pre�entes. Agora é só esperar pelo ano que vem.

Quem aniversariou no último dia 26 foi Ana Lúcia Schmitt junta
mente com seu mano Jorge André. Recebe abraços e muitos bei
jos dos colegas aqui do Cruze:iro, de seus fa!l1iliare�, am!gos e em

especial de seu esposo Gilberto e dos filhos Gllbe.rtmho e

Indianara. Toda a felicidade do mundo para Ana e muitos anos de
vida. Parabéns!!!

No último dia 15
de julho se for
mou no Ensino

Médio, no NAES,
a aluna Vanessa
Schramm. Sua

cunhada Janete
Assini (ao lado),
seu marido João
Carlos, suas fi
lhas Tamara e

Thaís desejam
muito sucesso e

felicidades.

Um super parabéns para
Rubens Benevenutti (Binho)
que completou mais um ano

de vida, ontem, dia 28. Jamais
deixaríamos passar em branco
um dia tão especial. Nos orgu-

lhamos de você a cada dia
que passa. Mas, tudo isso

você soube conquistar no seu

dia-a-dia, nas pequenas coisas
da vida. Você é um vencedor,
basta relembrar o dia 03/101

2004, quer prova maior do
que esta. Caro amigo conti

nue sendo este homem humil
de e de bom caráter que

você é. Votos de muitas felici
dades é o que desejam seus

familiares e amigos. Para
béns!!!

O dia 23 de julho ficou marcado com a formatura de Bruna
Gaertner que se formou em Educação Física pela Furb. As
amigas desejam sucesso nessa nova carreira que se inicia.

O jovem
Odinei dos
Santos esteve

participando,
no dia 09/07,
do 42° Campe
onato Brasilei
ro de
Fisioculturismo

'" de Estreantes
"em São Paulol
Anhembi,
onde ficou
com a 1 a colo

cação na sua

categoria.
Continue sem

pre com essa

garra e muito
sucesso!!!

* João Alberto
Viana (CITRAN)
está comemo
rando aniversá-
rio hoje, dia
29. Quem está
parabenizando
são seus tuncio
nários queman-
dam um super
abraço e dese

jam teticidc
des. Para
béns!!!

Quem aniversariou ontem, dia 28 foi
Diogo Schmitt Tomaz, ele que posa ao

lado da irmã Danieli e que recebe os

parabéns de seus pais Rosimeri e
Adilson.

A talentosa
Jeniffer Luize
Rampon fez
estréia das

suas criações
pelo Senai
(Blumenau),
em junho, na

FENIT (São
Paulo) no qua
dro "Novíssima
Geração". Os
vestidos de
sua coleção
teve como

tema: FÉ, dan-
do a ela uma

colocação
entre os 15
melhores no

vos talentos
do país. Para-
béns e suces

so na sua nova

carreira! I!
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q.uem esteve completando 1
anmho de vida no último dia 23
foi está gracinha de menina,

'

A.na Clara. A Iinda comemoraçãoficou aos cuidados dos pais co
rujas Rafael e Carol e aconte
ceu na Associação da Lince.

:"

No último dia 26, Márdo José

Ogleari (MSA Segurança. e
Automação) completou mais um

ano de vida. Ele recebeu os para
béns de sua esposa Adnana .e da

filha Bárbara. "Márcio, na vida o

importante não é ser, t�r ou pa-
recer. O important� e fa�er,
constuir e desnvolver.

Quem aniversaria no dia 06/08
próximo, é Glaucia de Oliveira.
Quem parabeniza e desejam mui
tas felicidades são seus pais Paulo

e Teresa e sua irmã Caroline.

A aniversari
ante de on

tem, dia 28.
Quem para
beniza são
seus familia
res em espe
cial a irmã
Marina, a mãe
Celides e o

Gunhado
Juliano, seu
marido
Jurildo,' os
amigos, e
seus patrões
Ademir e
Jeane. Para
béns!!!

A simpatica Juliete comemprou mais u":1.ano de v�da.
Quem está parabenizando e toda a famflla] os amigos

e em especial seu namorado. Parabens!!!

Comemorando em dose
dupla, o casal de aniver

sariantes José Luis
Wandalen, ele que no

último dia 16 completou
mais um ano de vida e

sua noiva Janaína
Hahnemann no próximo
dia 31. Felicidades, paz

e amor, é o que nós
desejamos para nossas

vidas. A distância é gran
de a cada dia que passa,

mas nosso amor nos

deixa unidos. Felcidades
a nós.

/'''
uem está de aniversário hoje, dia 29 é o

taxista Juliano Zeitz. Quem parabeniza são
seus �migos e parentes, em especial sua

esposa Vitanuzia. "Desejo �ue cad.a .ano que
passe este motivo de alegria e felicidade se

multiplique" .

A aniversari
ante de

hoje, dia 29,
é Catarina da

Trindade.
Quem para

beniza é
Verônica

Catarina da
Trindade,

juntamente
com toda a

sua família
desejando

muita saúde,
paz e felici
dades. Para

béns!!!

Esta gracinha é
Danieli de Qua
dra que no

próximo dia 3
completa 10
aninhas. Quem
parabeniza são
seus pais
Dejanir e
Evilásio e o

irmão Douglas
desjando mui
tas felicidades.

Os papais corujas Jane Carla
e Alexandre Schmitt estão
super orgulhosos e felizes
com a chegada, no último
dia 08/07, do garotão Luiz
Fernando. Ao casal muitas
felicidades e parabéns pelo

lindo filho.

Hoje dia 29, é especial porque uma mulher
mJito querida está de aniversário. Com

.

seus 56 anos de vida sempre soube vatorí
zar o maior sentimento do mundo que é
o amor. Como filha, sempre foi dedicada
aos seus pais estando sempre presente'
em todos os momentos. Como irmã,
sempre esteve ao lado de seus irmãos,
como conselheira e amiga e sendo um

pouco mãe de seus sobrinhos. Olha
mos para ela e cremos um ser ilumi
nado, um ser humano completo. Por
isso, hoje, nós de sua família deseja
mos um feliz aniversário e que nunca
deixe de sonhar, e acreditar que quem
semeia amor, só pode colher amor e
quem acredita em Deus sempre acredita
que sonhos se realizam, e nós que lhe
amamos muito vamos torcer pra voce rea
lizar muitos sonhos e ficar conosco por
muito mais anos, se possível eternamente.

Parabéns!! !

JULIO SCHRAMM
fasfiion

Coleção Outono Inverno 2005
c.:> �., '-J) (11) (... {I11 \(.,.,-.
��L+�)L!I�)0)
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Completo serviço de

Apoio:- �__

CRUZEJR Rádio Sentinela
do Vale
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,Rua Luís Eccel, 2 • Esquina

25

CRUZEIRO00VALE

Desconta,do na conta de Energia Elétrica

Ligue: 332-4259

Muito

MA
Jorna

,00
A-

mes

� oNDA AfJOll1f/Jç
.

. "'''NDOWN
lYa compra de uma

SUlYDOWlY Olun você

ganha UDJ super brinde!

Neste fim de semana (Quinta, Sexta, Sábado e Domingo)
acontece um MECA FEIRÃO, na Concessionária de Blumenau,

onde a loja ficará aberta sem fechar para o almoço. Concessionéri" Sund'own
Com IPVA - CAPACETE - TANOUE CHEIO de brinde. CHALlCO MOTOS

Todas as motos tem partida elétrica

_

.: �_':.,M Õ ,'T· O S

Ilumen u - 340 0009

GIS, r - 332-0507
Ilhota - 43· 330

Tijucls - (48) 63·4418
Sio Joio altistl - (48) 265-0800

HUNTER 125se
.

WEB 100
FUTURE 125 '
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CLASSINEGÓCIOS
ALUGA-SE - Galpão para pe
quenas indústrias em Slumenau
- bairro Ponta Aguda. Inf. 332-
2090.
ALUGA-SE - Kitinete situada na
rua Rondônia, 20, próximo aos

Canarinhos. Inf. 332-0263 ou

9106-4966.

ALUGA-$E - Uma Kitinete na

rua Industrial José Seduschi, 23.
Inf: 327-0777/9983-2326 com

dona Nina.

ATENÇÃO - Sares, Restauran
tes ou até mesmo residências.
Temos copos a R$ 1,25. Pode
ser usado para beber cerveja,
chopp ou até mesmo refirgerante.
Maiores informações pelo fone
332-7196.

ATENÇÃO CLIENTES! A em

presa Blocos Vale Artefatos
de Cimento está com novo

telefone: 9905-4994, mas Q

endereço continua omesmo!
Venha conferir nossos pre-

.

ços.
ENGENHEIRO FLORçSTAL":
Consulte para inventários
florestais, corte de madeira

nativa, corte seletivo de pal
mito, entre outros serviços
prestados, contato com

Anderson Constantini pelo
fone 9918·0576.
ILHOTA - Vendo casa de frente

para o asfalto, ótimo local para
comércio, espaço para estacio
namento. Terreno 1.400m2. Va
lor R$ 85.000,00, aceito troca e
mais retorno. Inf. 9992-1473.
PRECISA-SE - Casas e apar
tamentos para alugar. Inf. 332-
2686 ou 332-8336.
PRECISA-SE - Casas e apar
tamentos para alugar. Inf. 332-
2686 ou 332-8336.
TRANSPORTE ESCOLAR -

Gaspar - Univali - noturno,
FurbflPT - matutino, até 11

passageiros. Inf. 332-3727 ou
9979-7494 cf Hilton. Entrega
mos em casa.

PRECISA-SE - De costureira

com prática. Interessados ligar
para 9128-5454 falar c/ Jean.
PRECISA-SE - Urgente de Ven
dedor externo, Obs: Vendas à

domicílio, produto lançamento. Inf.
9112-4356 ou 332-7455 (qual
quer horário).
SERVIÇOS - Amola-se alicates
de cutículas e tesouras. Inf. 332-
1227 aUTUa Isidóro Correa, 114
- Centro - Gaspar.
VENDE·SE - Consórcio 60 me

ses-6 parcelas pagas.lnf. com
Luis Cartas pelo fone 9128-8282.
VENDE·SE - Duas máquinas
fotográficas, uma nova outra

semi-nova, por R$ 180,00. Inf.
332-3073.
VENDE-SE - Casa de 2 pavi
mentos c/232m2 na rua Salva
dor - Margem Esquerda, sendo
no 2° piso, 03 quartos, 02 ba
nheiros, sala, cozinha, churras
queira e lavação, no 1° piso,
garagem e uma ampla sala. Pos
sui 2 acessos ao 2° piso e portão
eletrônico. Preço a combinar. Inf.
332-3336.
VENDE-SE - Casa próximo a

Linhas Círculo, livre de enchen
te. ValorR$ 75.000,00. Contatos
fone 332-7389 c/Valentim.
VENDE-SE - CG Titan, ano
2002, KS, linda vermelha, R$
600.00 + parcelas. Inf. 9108-
2443 ou 332-0431.
VENDE-SE - Computador com
1 impressora por R$ 800,00 ou

computador por R$ 500,00 ou

troea-se pormáquina de costura
Overtok.lnf.9128-5454.
VENDE-SE"", DT 180 com freio
a disco para trilha.lnf. 9916-4888
c/Alex.
VENDE-SE - Duas casas loca
lizadas no bairro Sete de Setem
bro. Uma easa de madeira e uma
de alvenaria no mesmo terreno.
Valor R$ 65.000,00. Inf. 332-
5377, falar com Maria Isabel.
VENDE-SE - Fusca ano 75,
vermelho. Preço R$ 1.300,00.
Inf. 397-1301.

VENDE-SE - Gal Geração III

completo, cor prata, ano 2000.
Inf. fones 397-1676/9983-1790
c/ Luís ou Tiago.
VENDE-SE - Linda casa de al
venaria com 200m2 de área
construída, com 3 quartos, sala,
cozinha, suíte com hidro, salão
de festa p/ 40 pessoas, 332-
0272.
VENDE-SE - Linda casa de al
venaria com 200m2 de área
construída, com 3 quartos, sala,
cozinha, suíte com hidra, salão
de festa p/40 pessoas, garagem
para dois carros, localizada na

rua 7 de Setembro, próximo ao
Zoni. Aceito carro no negócio.
Inf. 397-0996 ou 9126-7098 c/
Paulo.
VENDE-SE - Moto RD 125,
branca R$ 1.000,00. Inf. 397-
1301.
VENDE-SE - TI 125c em ótimo
estado. Valor R$ 800,00 para tri
lha. Inf. 9973-3334 c/ Eurico.
VENDE-SE- Um GoI1.000, ano
95, cor azul metálico, com alar
me. Em ótimo estado. Preço R$
3.500,00 + 27 de R$ 334,00.lnf.
332-8394.
VENDE-SE - Um Gol GTI, 1994,
completo + teto, entrada + par
celas. Inf. 9108-2443 ou 332-
0431 cf Oziel.
VENDE·SE - Um Marea, ano
99, gasolina, completa. Super
inteira. Inf. 332-1305.
VENDE-SE - Uma Selina, ano
83, cor verde claro (metálico) em
bom estado.lnf. 332-0174.
VENDE-SE - Uma casa loeali
zada no bairro Sete de Setem
bro, casa de madeira, com 3

quartos, cozinha, uma sala gran
de, garagem, 2 banheiros. Inf.
332-2337 ou 8407-4563.
VENDE-SE - Uma casa no bair
ro 7 de Setembro com 2 quartos,
sala, cozinha, banheiro, varan
da e garagem, o chão é de es

quina mede 371m2• Valor R$
32.000,00. Inf. 9605-2629 - co-

I--------------------------�
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Entregue o cupom até Sucursal do Cruzeiro do Vale: rua Cei. Aristiliano Ramos, 522 - Centro I

quarta-feira, às 18h Sede do Cruzeiro do Vale: Rod. Jorge Lacerda, 6483 . Poço Grande I
�--------------------------�

{Você que pretende comprar, vender ou alugar}
Recorte, preencha e entregue este cupom nos endereços

abaixo e faça um anúncio classificado grátis.

merciaI332-0935.
VENDE-SE - Uma máquina de
lavar roupa Srastemp, semi
nova. Valor R$ 500,00. Inf. 332-
8724.
VENDE·SE - Uma meia água
de alvenaria com 5 peças, terre
no 400m2, livre de enchente,
próximo a Plasvale, rua

Brusque. Valor R$ 28.000,00.lnf.
9166-3475.
VENDE·SE- Uma Toyota Ban
deirantes, ano 89, diesel, em bom
estado de conservação.lnf. 332-
1305.
VENDE·SE - Uno 2000, 4 por
tas, entrada de R$ 5.000,00 e

assumirfinanciamento.lnf.332-
7883.
VENDE-SE - Vectra GLS 2.2,
preto completo, ano 99, gasoli
na, impecável. Tratar Lancho
nete Skinão II - centro - Fone
9933-2358.
VENDE·SE OU TROCA-SE -

Casa loealizada no bairro Ser
tão Verde, de alvenaria com 2

pisos, com garagem para 3'ear
ros. Inf. 332-8277 cf Napoleão.
VENDE-SE OU TROCA-SE -

Por carro ou moto, um lote me

dindo 13 x 32. Valor R$
5.000,00, loealizado na rua João
Ferreti, s/no. Inf. 353-0151 c/
VilmarFuck.
VENDO - 1 janela de canela

quadriculada com basculante e

vidro fume, medindo 2m x 1,20m.
Inf.332-6011.
VENDO - Aparelho de limpeza
a vapor "Vaporex" novo. Inf.
332-6011..
VENDO - Celular "Vivo Cartão".
Display colorido. Valor R$ 70,00.
Inf. 9129-6241 c/ Sidnei.
VENDO - Chevrolet Celta, ano
2001, cor branca, para-choques
na cor, insulfilm, revisado, rodas
de liga leve, impecável. Valor R$
16.000,00.
VENDO-Krtgás automotivo oom
cilindro de 17.5m3 da Fiber
Fofaz. Entrada de R$ 200,00 +

11x R$ 220,00. Inf. 8818-6542
c/ Sílvio no período da tarde.
VENDO - Relógio pulso
Technos semi-novo, valor R$
200,00. Inf. 332-3073.
VENDO - Sitio com 10.000m2
com 4lagoa, estrada de acesso,

VENDO - Três máqui
nas / Cobertura /

Overlock / Reta. Maio
res informações fone

397-0628.

VENDE-SE
PUR1FlCADORES DE
ÁGUAEUROPA 00.
332-] 1570U332-6339,
FALAR COM CAVACO.

rede de energia, quadra futebol,
. nascente de água com casa de

madeira com 40m2• Valor R$
65.000,00 aceita proposta pró
ximo ao antigo Clube Dos 50.
Inf.9139-6650.
VENDO- PABX usado - 2linhas,
08 ramais. Valor R$ 500,00. Te
lefone Siemens A52, valor R$
170,00 novo, central de alarme
com 2 sensores nova, valor R$
500,00 instalada.lnf. 8406-8480.
VENDE-SE· Verona GL, 1.8,
ano 1996, cor azul, 4p. c/ar
cond. + GNV. Valor R$
11.500,00. Inf. 332-0596 f 332-
0571.
IMPERDíVEL - Vendo som +

módulo Roadstar 800 + sub 12,
marea Bravox. Preço R$ 470,00.
Inf. 332-9929 ou 9132-1677.

VENDE-SE - Ponto co

merciaI com estoque
completo, na rua Sete
de Setembro, 379 - pró
ximo ao Supermercado
Zoni. Inf. 332-5250.

DETETIVE SANTOS
(47) 9932-7454

332-8608

sgh, e.r,oqjirt.i3. w�!éryJae Im .. � ,

, Cases eiT�'e&Jri1I· (l)(l'�ciaI
, 1n�C€ CC>��� 'Pessoas désapafÇ(i1.)
'CorWa·�,agem 'lfuo câ:nru:
es�seoo:ro�. 24 horas
Não seja o último (a) a saber

VENDO - Sundown Max, Okm,
valor R$ 4.990,00 a vista. Inf.
9979-6163 cf Edison.
VENDO - Celta 2001, 2 portas.
30.000 km originais. Valor R$
17.000,00 pelo fone 8413-4000
c/Pompeu.

VENDE-SE
Casa próximo à Linbas I j

Círculo, livre de enchente. !1
Valor RS 75.000,00.
Contatos pelos fones
332-7389/9161-5227

ct Valentim.

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 12. DIA

A Família enlutada de LEOPOLDO JACOfi3SEN JR. agra
dece a todos os amigos e parentes pelos votos de pe
sar nesta hora tão difícil, e em especial aos Médicos
Sérgio Beduschi e �icardo Beduschi e as enfermeiras
do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro de
Gaspar, e convidam para a missa de 72. Dia que será
realizada no dia 29/07/05 (sexta-feira) às 19 horas, na

Igreja Matriz São Pedro Apóstolo de Gaspar."

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 28 Vara

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/no, Sete de Setembro. - CEP
89110-000, Gaspar-SC

Juiz(a) de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITAL DE INTERDiÇÃO· ART. 1184, DO CPC
Espécie e Número do Processo: Interdição/Extinção da Interdição.
025.02.003629-3
Requerente: Edowirgem Nieeletti
Interdito(a)(s)' Hélio Odair Nicoletti, brasileiro, solteiro, com endereço à
Rua Augusto Krauss, nO 88, Santa Terezinha - CEP 89110-000, Gaspar
SC, Brasil.
Doença Mental Diagnosticada: Retardo Mental Moderado. Data da Senten
ça: 07/01/2005. Curadoria) Nomeado(a): Edowirgem Nicoletti.
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem.
ficam cientes de que, neste Juizo de Direito, tramitaram regularmente os
autos do processo epigrafado. até sentença final, sendo decretada a medi
da postulada, conforme transcrito na parte superior deste edítal, e nomeadora)
ola) curaoona), o(a) qual, aceitando a incumbênia, prestou o devido com

promisso e está no exerclcio do cargo. E, para que chegue ao conhecinto
de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será
afixado no local de costume e publicado na forma da lei.
Comarca de Gaspar. 04 de julho de 2005.

ATENÇÃO CLIENTES!!!
A empresa Blocos Vale Artefatos de Cimento está
com novo telefone: 9905-4994, mas o endereço
continua o mesmo! Venha conferir nossos preços.
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Na capa
Angélica conta
como Joaquim

mudou sua rotina e
revela que ela e
Luciano querem
mais dois filhos.

A gente tem conteúdo.

flCAJ.lOS
EMPOlGAUOS
QUERE os

URMAlS OO�'

na bancas
TABELIONATO DE NOTAS E PROTESTO DE GASPAR
JÜLIO CESAR BRIDON DOS SANTOS - TABELIÃO

JlJLIO CESAR BRIDON DOS SANTOS JR -

TABELIÃO SUBSTITUTO
EDEMrnR�-ESCREVENTENOTAruAL

CNPJ 83.545.798/0001·84
Avenida das Comunidades, 0"310 - Salas 204 e 206

Edifício Larissa Carolíne
89110·000 • Gaspar - Santa Catarina

Gaspar, 27 de JULHO de 2005.
JULIO CESAR BRIDON DOS SANTOS, TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESTO DE TITULOS da Comarca de Gaspar, Estado de Santa
Catarina, na forma da Lei. ..
FPIZ. SABER a todos quantos este EDITAL virem que se acham neste
TABELIONATO para PROTESTO os títulos a seguir relacionados:
01· DEV: CAPELA CRISTO REI- CNPJ: 03.925.280/0025-04 - CRE·
DOR: GASPARZINHO DISTR. MAT. ELETR. LTOA - PORTADOR:
BANCO DO BRASIL - N. PROTOCOLO: 65277·2005.
02· DEV: ANTONIO ALTAIR NUNES MOVEIS ME - CNPJ:
06.924.911/0001·91 - CREDOR: INDUSTRIA DE MOVEIS HENN
LTDA- PORTADOR: BESC - N. PROTOCOLO: 80055-2005.
03- DEV: PORTO A UL. EXTR. E COM. DE AREIA LTDA - CNPJ:
97.406.607/0001-08-CREDOR: SINO. DOS ESTRATORES DEAREIA
DO EST.SC - PORTADOR: CAIXA ECONOMICA FEDERAL - N.
PROTOCOLO: 63142·2005.
04· DEV: FRANCISCO NUNES CAVALHEIRO NETO - CPF:
503.235.989-00 - CREDOR: ALCIONE TEIXEIRA - PORTADOR:
BANCO DO BRASIL - N. PROTOCOLO: 80926-2005.
05· DEV: EDSON MARTINS - CPF: 798.643.099-00 - CREDOR:
AUTO POSTO PADILHA LTDA - PORTADOR: BANCO DO BRASIL
- N. PROTOCOLO: 67539-2005.
06- DEV: TEREZA ALVES DA SILVA - CPF: 622.609.609-87 - CRE
DOR: SALETE MENDES PEREIRA ME - PORTADOR: BRADESCO
- N. PROTOCOLO: 82236-2005.
07· DEV: FCIA JANE LTDA - ME - CNPJ: 81.808.60210001-71 -

CREDOR: DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS CASTRO &
MARQUES L - PORTADOR: BANCO DO BRASIL - N. PROTO
COLO: 82465-2005.
08- DEV: C J DISTRIBUIDORA lTDA - CNPJ: 79.414.934/0001-20-
CREDOR: PINGUIM ENFEITES LTDA - PORTADOR: BRADESCO
- N. PROTOCOLO: 82732-2005.
09·081: EDER ALCIR L1NHARES - CPF: 024.588.799-77 - CRE
DOR: AUTO POSTO PADILHA LTDA - PORTADOR: BANCO DO
BRASIL - N. PROTOCOLO: 67598-2005.
10·DEV: MALHARIAALESSAR LTDA ME - CNPJ: 06.311.424/0001-
53': CREDOR: CAPAVERDE INDUSTRIA E COMERCIO LTDA
PORTADOR: BRADESCO - N. PROTOCOLO: 83518-2005.
E como os d�os devedores não foram encontrados ou se recusaram a
aceitar a presente intimação FPIZ. por intermédio do presente EDITAL para
que os mesmos compareçam neste TABELIONATO à Avenida das Co
munidades, 310 - 'Z' andar, salas 204 e 206, Edifício Larissa Caroline, no
prazo da Lei a fim de liquidar o seu débito ou então dar razão porque não
o FPIZ. sob pena de serem os referidos titulas protestados na forma da Lei...
Gaspar. 27 de JULHO de 2005.

JULIO CESAR BR/DON DOS SANTOS
TABELIÃO DE NOTAS E PROTESTO DE T/TULOS

2729 de julho a 04 de agosto de 2005
-----1

MoC.S. Mecânica Industrial
Precisa-se

Mecânico soldador especializado em monta

gem de máquinas industrial para madeira.

Contatos 332-6397
Rua São Bento, 125 - Santa Terezinha - Gaspar

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de /lli.Ç.OS N" 10212005
Qbje.t.o.;. aquisição de equipamentos de informática.
Entrega dos enyelopes' contendo os documentos de habilitação e a pro
posta de preços, até as 08:45 horas do dia 01/09/2005.
Aber1ura; Dia 01/0912005 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a
Integra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Depto. de
Compras da Prefeitura Municipal, ou no site WlW.QaS.par.sc..gllY.bL
Gaspar (SC), em 28 de Julho de 2005.

ADILSON LUIS SCHMITT - Prefello Municipal

GARRA CONTABILIDADE
ILHOTA-se
CONTRATA

Profissional com experiência na área
contábil e fiscal. Ambos os sexos.

lMarcar horário pelo telefone 343-1280.
Apresentarmunido de Currículo

I'

* fécnico de box velerano aceffa Ireinar '.�••_,,_
garola que deseja ingressar no esporle

sem imaginar que ela se lomaria uma das
maiores sensa�s dos ringues, I

t Premiado com o Oscar de melhor filme, r-
....-.:I

melhor direlor, melhor alrjz (Hillary SwankJ e 1
. melhor alar coadjwanle (Morgan FreemanJ.

Agora com Disk·enfrega

332-5502
Rua São José, 303 - Sala 13 - Centro - Gaspar

Serviços de Estética Automotiva

Venha conhecer o inovador sistema de lavagem
de carros sem uso de água· a partir de R$ 14,00

Promoção da semana
Remoção de Manchas dos Vidros +

Impermeabilização dos Vidros
Carros pequenos/médios de -T&,e8 por 64,00

Carros grandes de 9&,00 por 79,00

332-1513 - Serviço buscaH leva

Rua CeI. Aristiliano Ramos. 441, Fundos, Centro
(ao lado do Restaurante Casa D'Tchelli)
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BreitkopfMotos
Novas e Usadas

Rua Duque de Caxias, 10 - Sala 02 - Centro

332-3524 I 332-0272

BONDA
BreitkopfMotos
* Compra
* VendeConsórcio Motos

Consórcio Automóveis
Consórcio Imóveis

* Troca e Financia

MOTOS

NOVAS E USADAS

CG Titan - Okm - Todas as cores

C100 Biz s/p.; ES e + - Okm - Todas as cores

Motos maiores - Okm - Todas as cores

1999 •..••• C100 Biz KS ..........••...•...•••.. Azul
2003 C100 Biz ES •••••.••••••••••••• Vermelha
1992 .•••.• CG125 Titan Today ....•. : .. Vermelha
1996 .•...• CG125 Titan ........•...•..... Vermelha
1998 CG125 Titan ..••.•..•.............•. Azul
2001 .•.... CG125 Titan KS Prata
2001 ..•... CG125 Titan ES ••••••.••••••••••• Verde
2002 CG125 Titan KS ........•....•..... Prata
2004 CG125 Titan KS ....•...••...•.•.•. Preta
2004 .•.... CG150 Titan ESD ••••.•••••••••••••• Azul
2005 .•.... CG150 Titan KS Azul
2001 XLR125 ES ••••.•••••••••••.•••.•• Branca
2002 CBX250 Twister ..••.......•...•.. Preta
2002 .•.•.. XR250 Tornado •......•......•• Branca.

(§
::z
O
:::E:
'ln

O
t--

O
�
COMPRA - VENDE - TROCA MOTOS HONDA

:�ÂN�IAMENTO EM·AtÉ 3S vezES FIXAS

Promoção
Rodízio

20 e 3°-feira

* De 4a à Domingo 8,90
* Pizza Gigallt.c 26,00 + refri 2 litros
* Pizza Gl'ande 19,00 + refri 2 litros

� S � �lll�� ���::��:
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 19 - (Em frente a Vineplast)

Especializada em: Lanches gigantes, pastéis feitos na hora, peUscos, lanches.

Vende-se ponto comercial
com estoque completo

Cruz
Receba em casa o jornal mais lido de Gaspar

332-4259 / 332-0060

Classificados

Go11.0 City Total Flex
Stilo 1.8 16v. 4p. comp.
Pálio Weekend Adventure 1.616v. comp.
Gol1000 16v. Power 4p. completo
Golf 2.0 4 portas completa
S1 O 2.4 S Pickup completa
Golf GT12.0 comp. - Turbo automático
Corsa SedanWind 1.000 4p. c/ar e vidro
Vectra CD 2.2 comp.
Fiai Pálio EX 1.0 Fire 4p. c/vidra/travalalarme
Kia Sportage Turbo - 4p .. comp. 2.0 4x4 curta
Gol1000 -16val. - 2p. c/ ar e dir.
Golf 1.6 4p. completo
Gol Special1000 2p. c/ar cond.
Marea ELX 2.0 20v. comp.
Marea SX 2.0 - 20v. 4p. comp.
S10 - 2.2 S c/direção hidráulica - capota fibra
Blazer Executive - 4.3 - v6 - 4 p. completa
Escort GL 1.8 -16val. c/dir.hidr.
Siena EL 1.6/16 válvulas 4 portas completo
Parati CL 1.6 MI 2p. comp.
Honda Civic LX 1.6 completo automático
Fiat Fiorino IE 1.5 Baú
Kombi Vidraçada .

Pajera GLX-B 2.8 completa
ChryslerCaravan FE 2.8 automática
GolCL 1.6
F-1 000 Turbo
Kawasaki Vulcan 1500cc (18.000mlh)
Fiat Uno 1.3
Mercedinha 608 c/Baú de alumínio
DT200 p/trilha
Honda NX 350 Sahara

Okm AlG Vermo
2004 G Vermo
2003 G Preta
2002 G Branco
2002 G Vermo
2001 G Prata
2001 G Verde
2001 G Verde
2001 G Preto
2001 G Branco
2001 D Azul
.2(XX) G Branca
.2(XX) G Vermo
.2(XX) G Branco
00 G Azul
00 G Verde
00 G Bordô
00 G/GNV Preta
00 G Cinza
00 G Cinza
'l1 G/GNV Prata
97 G Prata
93 G Branca
93 G/GNV Branca
95 D Preta
94 G Bordô
88 A Azul
85 D Cinza
93 G Azul
89 G Branca
74 D Marron
92 G Azul
93 G Vermo

Fone: 332-0692- Fax: 332·0697 • CeI.: 9983-2211

RuaAnfilóqwo Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

Assine o Cruzeiro do Vale e taça um bom negócio

Ligue já para 332-4259/332-0060

CRUZEIRO DO VALE

Preto
Prata
Azul
Prata

Branca
Azul

Vennelho
Prata

Branco
Preta

Branca
Verde
Bordô
Azul

Branco
Branco
Branca

Azul
Preto
Prata
Preto
Verde
Branca
Prata
Bordô
Prata
Azul

Vennelha
Prata

AlG O<m
G 2003
G 2001
G 2001
D 99
G 99
G 99
G 99
G 99

GNV 98
G 97
G 97

GNV 97
G 96
G 96
G 96

GNV/G 96
O 95
O 95
G 94
O 91
O 89
O 86
G 83
O 74
G 66
G 51
G 2001
G 2001

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

Il-1ÓVEIS À ve-Jl)A constru-�-
GASPAR

Casa Alvenaria - Gaspar Rua 1 ° de Janeiro, nO 266
- Gaspar - 3 dormitórios (sendo 1 suíte), cozinha.
sala BWC social, garagem p/ 2 carros. dep. de
empregada. churrasqueira, piscina, amplo espaço
p/ festas. Casa com 180m2 de área construída.
(Mobiliado).

Apto Duplex 1201 + 03 vagas de garagem nO

37/37 e 37/8 - Ed. MonteCarlo Residence-Gaspar
Apartamento c/ 4 dormitórios, sendo 1 suíte,
hidromassagem, área de serviço. cozinha, sala
estar e jantar. ampla área c/ Churrasqueira, psicina
cf cascata. Área total de 334.50 m2. Prédio com:
Piscina c/ cascata. salão de festas c/ Churrasqueira
e bar. sala de Jogos. play ground. guarita com

guarda e sistema de segurança.

Apartamento - ·Ed. Monte Carla Residence -

Gaspar - 3 dormitórios. sendo 1 suíte. área de

serviço. cozinha. sala de estar e jantar. BWC social,
sacada com churrasqueira. 2 vagas na garagem.

(47) 361·1000 ou

9982·3888/332·7059

Uno Fire Flex
Corsa Sedan Classic
Palio ELX 4portas
Focus Guia 2.0
S10 - 2.5 S - 4x4 - Turbo
Classe A 160

Go11.0 16v
Escort GL4p
Fiorino I.E.
S 10 cabine estendida completa
Gran Cheroki Umit
PálioED
F 1000 XLT
Quanlun EL 2000 .

KadetGL
Vectra GLS

Ranger XL
Sportege completa
Traffic Furgão
Uno ELX 4p.
GM Bonanza Custom
F 1000 Cabine dupla .

Saveiro S
Chevette SL
608 c/Baú

Jeep
Jeep
CBX 200 Estrada
CG 125 Titan KS

Churrascal"ia

o melhor preço da regIão

'J!1 a Sábado -

8uffet completo
Espeto corrido

Sobremesa grátis

Rod BR470 Km 39 . Margem Esquerda- Gaspar

RU:I: Pedro Schmltt ,Jünlor. 60 (Rod. Jorge L:>cefd:l.Km2OI
Poço Grande - C:lI"", POSt(1I' 142 _ 0:15 r

Jorge
Som

SONORIZAÇÃO DE EVENTOS
COM SOM MECÂNICO
INFORMATIZADO E

PROPAGANDA DE RUA

FonelFax: (47) 332-8354
CeI: (47) 9979-7051

Rua: Cândido João dos Santos, 320
Santa Terezinha - Gaspar
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TERRENOS/LOTES
(Centro)

t�=�!�E�� t�t����:.��::��I�oom��:R��;��Ó�p:���Ll.
Lote situado no Lot ��ro,��rea�e SOO,OO m2, por 50.000,00, parte ana de esquina
Lote situado noLol São Ped

ro,
c/

.

rea de 416,51 m2, por RS 35.000,00, parte alLl

(Santa Terezlnha)
ro, area e408,33 m2, porRS 35.000,00, parte alLl

Lote cf
•

Terrenoa�������2000'situadoo°2e� frente Capela Bom Jesus, por RS 14.000,00, aceita carro.

(Sete d
.

, m, SItuado na RuaArtur Pofia por RS 120 000 00
e Setembro)

,. ,

�g�,� de 309,82 m2, situado na Rua 18 demarço, esquina c/ a rua 10 de Janeiro,por RS
Lote cf áre(Gade 450,00 m2, situado no loteamento Clara Blttenoourt por RS 18 000 00

asparinho)
, "

Terreno eI(Cárea, de 9.325,00, situado na Rua Nova Trento por RS 65 000 00
o aninha)

,. ,

�:Sel�a de 490,00 m2, slfuado na Rua Frei Canlsio, por RS 16.500,00
trads adas no loteamento Gasparense, fundos do SuperrnencadoZooi por RS4000 00 deen a e osaldo financiado

' .,

.
(Gaspar Grande)

i:::��area de 331.00m2, situado na Rua Rondônia,murado nas laterais por RS15.ooo,OO
To

área de 1.052,00 m2, SItuado na Rua Prefeito Leopoldo Schramm fundos Olaria
ummermann, porRS45.000,00 .

'

���%%�r;Ml:J:��0,00m2 (72xl00) e 18�4oo, braço da Rua Rosalina Thaiss, por RS

Terreno eIárea de 637,20m2 sendo 18x35, 40, situado na RuaAmoldo Kock por RS 25 000 00
(�argem Esquerda)

, .,

Terreno eI area de 466,00m2, situado na Rua Hilda Lenfers por RS 15 000 00
Terreno eI área de 354,25 m2, situado no loteamento Inês Emitia (BR 470) 'po'r RS 50 000 00

��
" "

2 Lotes eI área de 500,00m2, situados na entrada do Arraial porRS 10 000 00 cada
( Bela Vista)

, .,

Terreno eI área de 22.356,00 m2, eI'38,20 m de frente pI a Rodovia Jorge Lacerda, por RS
90.000,00

APTOS
.>!)uplex el4 .dorm, (1 suite com hidra) piscina, sala de estare jantar, COZ., salão de festa com

chunrasquerra, 3 vagas de garagem. Aceita-se financiamento. Res. Monte cario, Centro
Apto el2 dorm., sacada c/.churrasqueira, área de 118,80 m2, prédio cf piscina, salão de festas
eI churrasq. e bar, sala de Jogos, play ground, guarita cfguarda e sistema de segurança, por RS
115.000,00, Res. MonteCarío, Centro.
Aptocf 3 dor (1sulfe), sacada c/ churrasqueira, área total de 191 ,80 m2, prédio cf piscina, salão
de festas eI churrasq. e bar, sala de jogos, play ground, guariLl c/guarda e sistema de
segurança,por 229 CUB, Res. Monte Carta, Centro
Apto el3 dorm.(1 sulfe) .dep. de empregada c/ banheiro, sala ampla, coz., banh, 2 vagas de
gCenaragem, prédIO eI pISCIna, salão de festa, sala de jogos, por RS 135.000,00. Res. Alvorada,

Iro.
Apto c/3 dorm, (1 suite), 2 garagens, 2 sacadas, situado na Rua Vitória Muller na Rua Itajal,
por RS 85.000,00.
CASAS

(CENTRO)
Alvenaria eI 02 pav. na Rua Dr. Nereu Ramos (antiga sede da ACIG), prox. Panificadora Pão e
Mel, eI área constr, de 300m2 e terreno c/ 1700 m2, por RS 250.000,00
Imóvel comercial situado na Rua Dr. Nereu Ramos, terreno cfárea de 3.262,88m2, cf frente de
80,00 m pi a Rodovia, edificado eI um prédio em alvenaria de 02 pav. c/ área aprox. de 250,00
m2, por RS 300.000,00

(RUAITAJAI)
Alvenariael3 darm, sala, coz, banh,lav, situada na Rua Pedro Vandal, área constr. de 110,0Qm2
dterreno de 340,OOm2,por RS 55.000,00.

(SETE DE SETEMBRO)
Mista el3 darm., sala, coz,lav, terreno com 1.870,00 m2, c/ 50,00 m de frente para a Rua 7 de

Setembro, próx Sup. Zeni, ótimo ponto comercial por R$ 88.000,00, acena-se terreno ou imóvel
demenor valor.
Alvenaria el3 dor. (1 suite), portão eletrônico, móveis sobmedida, piscina, churrasqueira,situada
na Rua 10. de Janeiro, por RS 135.000,00.
Mista d 3 dorm, situada na Rua Jackseia de Andrade, eI área de 170,00 m2, + edlcula em
alvenaria semi acabada em terreno de 375,00 m2, porRS 68.000,00.
Alvenaria com 3 dorm (1 suite) sala, COZ, banh.,lav. Garagem, churr. situada na Rua Minas

Gerais, porRS 98.000,00. .,

Alvenaria eIdorm (2 suites), sala, COZo banh.,lav, churrasq., SItuada na Rua Angehna Muller,

porRS110.000,OO.
(STA. TEREZINHA)

Alvenaria d 3 dorm, sala, COZ, garagem, varandão, jardim, na Rua Progresso, n. 126, c/ área

constr. de 210,00 m2, por RS 60.000,00. . .

Alvenaria d 3 dorm, 2 salas, COZ, 2 banh,lav, na Rua Paulo Bernardo Schlrnitz, c/ area oonstr.

de 140,00 m2, em terreno de 362,67m2, porRS 65.000,00.
Alvenaria eI dorm, situado no loteamento Por do Sol,dárea contr. de 140,00 m2, em terreno de

1.000,00 m2 por 1 05.000,00
(GASPAR MIRIM) .

Alvenariad3 dor .2 vagas de garagem, terreno cf379,27m2, .situada
na Rua 19 de Novembro,

por RS 43.000,00
(GASPARINHO)

AI
.

d 02 pav 4 dorm (1 suite) 2 salas (20 pav. em obras), área constr. de 336,00 m2,

t vena�47500 m2 situada na Rua João Benignode Oliveira, por RS 85.000,00
XNrr;:�riad2 dorm, d área constr. de 48,00 m2, terrenod 352,00 m2, situada na Rua Leopoldo

�I'::�/'�;�r::".: :r:Uf/5ã���\��' de 13O,OOm2 em terreno de 300,OOm2, situada na Rua

LeopoldoAlbertoschramm, por RS
40.000,00. .

ad R
4 d 2 las área constr de 120 00m2 c/ terreno d 720,00m2, SItu a na ua

Mista d orm, sa ,
."

LeopoldoAlberto scnrarnm, por
RS 37.000,00.

(GASPAR GbadaRANDdE2)dorm saía COlo banh situada naRua Prefeito Leopoldo Schramm,
Alvenana semIaca, ."

,

por RS25.000,00.

MI ta cl3(�����,�E����h, área constr. aprox. de 100,00m2, terreno cl390,OO m2 situala

s "

d 'fro te Gapela por RS 20.000,00.
na Rua�guas Negras(1' e lten) 2 salas, COZ, banh,lav, churr. áread festa, com área constr. de

Alvenana d3 dorm. su,
RS 130 000 00

233,OOm2, cI terreno d,e 533,�,:- situadá na RuáGeral Aguas Negras, por RS 37.000,00
Avenaria d 2 dorm, sa a, COZ, "

(MARGE� ESQUEfcP�v c/ sata comercial, 20 pav, apto c/3 domn, sala, COZ, banh,

Alvenaria de 2 pavImentos,. Y .

RS 78 000 00
lav, situada na Rua PedroS�=,;��,g�m,Situ� na Rua Luiz Franzói, porRS 35.000,00.

Alvenariad 3 dor. sala. COlo '

(�ALPAO) Silveira (Barracão), prox. Posto de Gasolina,
cf área constr. 300,00

GalpãoSItuado na
Rod.lvo

. 85 000 00
m2, terreno clBOO,OO m2ppor�! (Gasparinho), d área constr. de 180,00 m2, em terreno cf

Galpão situado nRa$R4u;ocZ�O '

1 000 00 m2, por _

. ,
.

.

'(LOCAÇAO) s undo pavimento, no inicio da Rua
Paulo Bemardo Schmitt,

Quitinetes novas d garagem,
e18000.

Sta. Terezinha, por�$ 2�,�� Rua José Benacci (Barracão), por RS
250,00.

AlMYstaenadri� ��,;,ct��i��t�� n� RuaSeJOSté Alb;�°(p��!o:��$á���':ntr. de 400,00 m2, por R$
I

.

'

o BairrO 7 de em .

Galpão SItuado
n

. m2 r RS1.500,00.
I 1.500,00.. d do Bairro FigueIra,

dárea de â�Oá�sso �BR 470, d áreas de 120,OOm2 e

Galpão sItua ? situadas prox. Trevo que
Salas comerclaRI� 450 00 RS 550,00.
220,OOm2, por

"

ZUZA IMÔV1:.:1S - COllfi.lll<,'a .; :t nossa chave.

Crl'..:i 2132·J
- CNrJ: 0315-150:!IOOOI·65
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Tomio romio Imóvei� ltda
Imoveis Proto, 89705

VENDE: AlTO GASPARINHO:,Sl1tO ri 7.800m'. 1 casa de alvenaria ri 100m'. 1 piscina térmica. terreno

lodo cercado, duas lagoas e um lindo pomar na Rua Pedro J. Bé'llamo. RS 91.000,00.

SJlil ri 4.100m', 1 casa de alvenaria ri 156m' na Rua Valentim N'KlIlIeIli. RS 47.000,00.

]lllBllQ ri 2O.S00m' na Rua Uélla. RS 35.000.00.
Iel!EIIIl ri 13.000m' na Rua lléha. RS 22.000,00.
J.ermDg ri 56.000m' ri galpao construido 100m'. 51000 pés de palme.Ira real plantada e 6.000 pés
de eucalipto com 2 lagoas na Rua Pedro J Bé'llamo. RS 98.000,00
Terreno��UlI..l:!l!Wll.�
Rua._llàIia..BS ro.OOJl.IlO
BELA VISTA: UlldaJ:aI.a de AlYanaria ri 239m'. terreno ri 371m', 2 pisos, 3 quartos sendo 1 sulle na

Rua Florianópolis. RS 140.000,00
� ri 69m' ri 2 quartos .sala, cozinha,uma àrea de serviço e favação na Rua Anfilóquio
Nunes Pires . RS 35.000.00.

IetmJlQ ri 387m' na Rua José Herberardl. RS 18.000,00.
ri 1.100m' na Rua Francisco Demmer. RS SO.OOO,OO.

..

ri área de 93.000m'. 31agoas, 2 casas de alvenaria ri 102m' e 53m' + construçao
de 1 bar. Cancha de Bocha ,com nascente e passagem de âgua no terreno na Rua Oavid Boneti. RS
140000,00.
Ie.aeruI ri 103.000m' ri 2 nascentes. Na Rua Oavid Bonetl, prOximo à Capela Santo AntOnio. RS
88.000.00.
kmwo ri SO.OOOm' ri âgua corrente, de frente a Estrada Geral. Com energia elétrica em toda
extensao do terreno na Rua Oavld Bonetl. RS 47.000.00
IIl!lIIIH) ri 49OOOm' na Rua Oavid Boneti. RS 48.000.00.
Iamulo cJ 25.000m' na Rua Oavld Bonetl. RS 22.000,00.
Te!lIlIKl cJ 21.882.21m' ri nascente próprio para slllo na Rua Itália ao lado da SocIedade Re!reatlva
e ESjlOI1Iva Gasparinho. RS 35.000,00,
LAGOA:- Casa de AlYanaria ri 100m', lemlOO 45Om' na Rua Joaquim Alves de Andrade.
RS 23.000,00.
casa de madeira ri 120m'. 3 quartos, sela, cozInha ri galpao construido, tarreno 1.496m' na Rua

Joaquim Alves de Andrade. RS 25.000,00.
MABGatfSQUEBDA: TetlllDO ri 574m' de lrente pi aslatto rua Ertlllo F. llmmennann ,1 Casa ri
200m', mais 3 safas comerdas ri Sam' cada. nos fundos galpao 270m' em funcionamento urna

marmoraria. RS 230.000.00,
Casa de alvenaria ri 3 qlJartos, sala, cozinha .. ri área construlda para fea;ao. Terreno 336m' na Rua
Adriana Muller. RS 26.500.00.

�. IetlllIlO ri4.100m', ri Chalé construido SOm' na Rua Pedro Schm�L RS 34.000,00.
� JilêRO' casa ril60m', terreno 311m', 3quartos, 2 salas, 2 banheiros, cozinha, jardim,
churrasqueira, lavaçao, érea de serviço, telha ceramica, aquecedor central, garagem 2 carros na Rua
Sete de Setembro.RS 170.000.00.
SANTA TEREZINHA: Casa de alvenaria ri 160m' ri 3 quartos.2 sala',2 banheiros, lavaçêo.garagem
+ sala, casa cJ 2 pisos na Rua Aurora. RS 120.000.00
l.OCAÇÃQ;_CEtlIRQ:.SaIa Comeraal cJ 130m' na Rua sao José RS SOO.OO

ElGliElBA;_Galpao t:.QfII.JiOOm' pnjxjmo à Assembléia de De�.oo
GASPAR GRANOE Sala...CQmea:ial ri 181lm' na Rua Leopoldo Schrarnm em Irente a Cirtulo. RS
1.200,00 .

POÇO GRANDE' Casa de alvenaria ri 2 quartos. sala, cozinha. 2 bane,l dispensa nos fundos que
pod8.ser uma ponlo.axnen:ial .na ROO. JoIge Lac&nfa pIóxlmo é policia rodoviáría_RS 330,00.

Cei, Aristiliano Ramosl 361 . Sala 03 - Centro· Gaspar - SC . 89,110·000

Fone: (47) 332·2686/332·8336
tomioimoveis@terra,combr

,

TAROLOGO Francisco de Assis
Consulta de vida através de carta e tarõ,
Abre caminho para negócios e amor.

Desmancha trabalhos de Magia negra
Benzimentos em Geral

Diariamente das 8 às 20h

Fone: 397-0675
Rua Amélia Schmitt, 18 (próximo COI Vovó Leonida)
Santa Terezinha - Gaspar - SC

I BANGALÔ IMÓVEIS LTDA.

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
CENTRO - Alvenaria com 286,00 m2 - 02 pisos - nova - 03 dormitórios,
sendo 01 suite + piscina, aqueclrnentoa gás e alarme. Terreno com

2.028,90 - Rua Itajai - Preço e condições a combinar;
- Alvenaria com 340,60 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suite + piscina.
Terreno com 1.856,50 m2 - Rua Douglas Alexandre - R$ 290 mil;
• Alvenaria com 101,00 m2 + garagem - 03 dormitórios - Rua São Pedro
- R$ 95 mil;

- Alvenaria com 210,00 m 2
- 03 dormitórios, sendo 01 suite - Rua Frei

Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Monte Carla - 03 dormitórios, sendo 01 suite.

Garagem para 02 carros - R$ 130 mil + financiamento;
- Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 - 03 dormitórios

R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pisos, sendo casa na parte
térrea e apartamento no 1° piso - Rua Oito Pawlowski - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 60,00 m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Maestro Egon
Bohn - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suite - Rua José

Eberhardt - R$ 130.000,00;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos - novo -

sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 1° piso - apartamento - Rua

Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPAR GRANDE -Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dormitórios sendo, 01
suite - Rua Prefeito Leopoldo Schramm - Próx. Centro - R$ 130 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01

suíte. Terreno com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana Venturi - R$ 80 mil;
GASPARINHO: - Alvenaria - 02 pisos - com 147,00 m2 + sala comercial

com 96,00 m2 - Rua Frei Solano - Prox. Centro - R$ 150 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suite - Rua

Leopoldo Alberto Schramm. Terreno com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios -

Rua Inês Sabei - R$ 89 mil;
- Alvenaria com 104,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss - R$
42 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitóri

os, sendo 01
suite - Rua Paulo Bemardo Schmilt - R$ 130 mil;

- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 + terreno com

645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 130,00 m2 - 03 dormitórios. Terreno com 602,60 m2 -

Rua UruguaVFrente para Rod. Ivo Silveira - R$ 98 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02 pisos - térreo sala

comercial e garagens - primeiro piso: apartamento 03 dormitórios, sendo
01 surte - Rua Jacob Junkes - R$ 120 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 151,00 m2 - nova - 03 dormi

tórios, sendo 01 suite - Rua 18 de Março - Terreno com 609,00 m2 -

frente para 02 ruas - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Canoinhas
-I?róximo ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria + kitinete com área total de 272,00 m2 - Rua 10 de Janeiro-

R$ 85 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suites - Rua 13 de maio - R$
180 mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro

próximo centro - R$ 145 mil;

IID--Z>L�L �
M/��� P1Nr�� E P�t/MEN1� �Ur�M�r/��

9992·6359
VENDE - TERRENOS/siTIOS

BELCHIOR: - Terreno rural com 162.630,00 m2 - Rua André Schmilt
Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160 mil;
BARRACÃO: - Sitio com 580.800,00 m2 - área para reflorestamento - 02
casas mistas - 10 mil pés de eucalipto - 4 nascentes e um. ribeirão - Rua
José Melalto - R$ 250 mil;
BR470 - Terrenos com área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários -

Preço e condições a combinar;
COLONINHA: - Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) - antiga olaria
Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;
FrGUEIRA:- ROa José Mondinl com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO: - Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 , por R$
25.000,00;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 288,00 m' - R$ 8 mil
- com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00 m2 - R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m2 - R$ 27 mil;

- Rua Evaldo Schneider - Lol. Por do Sol - R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com 1.401,18
m2 - R$ 300 mil;
- Loteamento Augusto e Helena Debortolli - lote 39 - 533,73m2 - R$
36.500,00;
- Lo!. Augusto e Helena Debortolli -lote 40 - 768,13 m2 - R$ 53 mil;
POÇO GRANDE: - Rua RenatoManoál Peixoto e Rua Francisco Spengler
- diversos lotes - 600,00 m2 - Preços e condições a combinar.

Gaspar (SC), 27/07/2005.

Rua Itajaí. 1 647 - Centro - Gaspar - SC

Iln1 � Cursos Profissionalizantes

� J, �j Cabelo & Manicure

Curso de Cabeleireiro,
ambos os sexos, com ou

sem experiência
-

�
IVA Formando profl/sionais para

o Mercado de Trabalho

Início das aulas em Julho - Gaspar
Não fique de fora

��
I .��f}
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ASSOCIAÇÃO DE MORADORES
DO BAIRRO SÃO PEDRO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O presidente da Associação de Moradores do Bairro São Pedro, convoca os morado

res do bairro para comparecerem na sede da associação, sito a rua Doralício Garcia, si
nO, na cidade de Gaspar, no dia 2110BI2005, das Bh às 17h, para a seguinte ordem do
dia:

1- Eleição da nova diretoria;
2- O registro de chapas deve ser apresentado com 72 horas de antecedência, até as

1Bh na sede da associação estatutária.
Gaspar, 22 de julho de 2005.

Zilvo Rosa - Presidente

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIARia
Comarca de Gaspar I 2· Vara

Avenida Deputado Francisco Mastella. s/n·, Sete de Setembro.
.

- CEP 89110-000, Gaspar-SC
Juiz(a) de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITAL DE INTERDiÇÃO -·ART. 1184, DO CPC
Espécie e Número do Processo: Interdição/Extinção da Interdição, 025.02.003685-4
Requerente: Undaura Pereira Degan
lo.terdi1o(a)(s)· Oseia Degan, brasileiro, solteiro, com endereço à Rua Zelindro Furtani, n· 47, Vila Nova - CEP 88320-
000, llhola-Sü, Brasil.
Doença Mental Diagnosticada: Retardo Mental Grave. Data da Sentença: 24/0212005. Curador(a) Nomeado(a):
Undaura Pereira Degan.
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes de que, neste Juizo de
Direito, tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a medida
postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e nomeado(a) o(a) curador(a), o(a) qual, aceitando a
incumbênia, prestou o devido compromisso e está no exercicio do cargo. E, para que chegue ao conhecinto de
todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma
��.

.

Comarca de Gaspar, 04 de julho de 2005.

PX CLUBE CIDADE DE GASPAR
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O PX Clube Cidade de Gaspar convoca seus associados para uma Assembléia Extraordinária que realizar-se
á no dia 03 de agosto, às 20h em 1 a convocação e às 20h30min em 2" convocação, sendo, tendo como local na
sla superior do Coreto Municipal, centro de Gaspar, para deliberearem sobre a seguinte ordem do dia:

a) Alteração do Estatuto Social.
b) Preenchimento de cargos vagos na diretoria.
c) Assuntos gerais.
Gaspar, 21 de julho de 2005
Orivaldo Domingos Santana - Vice-Presidente

Assine o Cruzeiro do Vale e faça um ótimo negócio
: Ligue já para 332-90 I 332-4259

Moto Peças & Serviços

Rua: Pedro Simon, n? 663
Margem Esquerda - Gaspar - se

'AtSOLINI COMERCIIIL E INDUSTRIAL LTDA

CRUZEIRO DO VALE

SUPERMERCADO

o Padroeiro da Econolflia
Comprando no Supermercado São José

você faz muito mais economia.

UNGUICINHAFRlGOVALE 2,59KG
PEITO BOVINO 2,99 KG
FILÉ DUPLO BOVINO 6,49 KG
ALCATRA BOVINO 6,69KG
LOMBO BOVINO 3,29 KG
BISTECA SUINA 4,80 KG
PERNIL SUINO 4,55 KG
COSTELA BOVINA RIPA 3,59 KG
FILÉ TEMPERADO 4,49 KG
COXÃO DE FORA BOVINO 5,95 KG
PATINHO BOVINO 5,95KG
FILÉ SIMPLES BOVINO 4,75KG
PALETA GROSSA BOVINA : 3,95 KG
ARROZ JÓNK 5KG 4,39
CAFÉ CABLOCO A VACUO SOOG 3,69
TRIGO ESPECIAL DOMÉSTICA 5KG 4,19
FARINHA MANDIOCA TODERS 1KG 1,59
ACHOCOLATADO TELL POTE 500G 1,99
P�SSEGO JURfTI LATA 830G 2,39
BATAT ESCOVADA KG 0,69
FRA�DA QESCARTÃVEL PLUMINHA PCT 3.15
SABAO PO KLlPP 1KG 2,99

NAS COMPRAS
ACIMA DE R$ 50,00

AVISTA 5%
DE DESCONTO

o melhor prazo
da cidade.

Cheque para 60
dias sem juros

o Supermercado São José tem mais
de 50 produtos na promoção

O Supermercado que traz
humildade e os verdadeiros valores

estampados em sua marca

Rtiftt.il9' 332-8092
1:!������Spc>rt::s Rua Belém, 21 - Santa Terezinha

Loja de materiais esportivos • Anexo ao Supermercado São José

t�OPARDO MÁQtJlNAS
Revenda e Assistência Técnica para:

* Motosseras * Roçadeiras * Ordenhadeiras
* Ferramentas Elét.ricas Bosch * Compressores* L adoras de Alta Pressão

Linha

completa
de

compressores
de ar

Rodovia Antônio Heil, 680 - km 26 - Brusque - SC E-mail: passolini@terra.com.br

Visite em 8rusque a Passolini Center

Agora também com 40 lojas de confecção. Preços direto da fábrica.
28à 68 das Oh às 17h - Sábados das 9h às 17b.
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Corinthians vence Cruzeiro
em jogo emocionante

d
� sOdfrida e emocionante vftória de 4 a 3 sobre o Cruzel',oe VIra a ontem' .

" ,

C
.

th'
' a nolie, no Pacaembu teve a "cara" do

B:�co:'s, segundo os jogadores e 'o técnico Márcio

rito :o/� c�ra do C?rinthians, como sempre. Valeu pelo espí-a o� menmos. Com todas as dificuldades que tive
mos, consegUimos superar o Cruzeiro", disse o treinador. ex-volante do clube nos anos 90

'

At� mesmo o meia Roge� que chegou neste ano ao Par
que "Sao Jorge, afirmou que já pegou o espírito corintiano.

Est?u c0m.eç�ndo a acreditar que no Corinthians tudo é
com.muito sacrifícIO e sofrimento", disse o autor do primeiro goldo time ontem. -

O vo/�nte Mascherano, recém-contratado, elogiou a forçados 34mil que foram ao Pacaembu. "Essa torcida é maravilho
se; temos de agradecê-Ia sempre", afirmou o argentino, que já
ceu nas graças dos torcedores.

Furacão goleia o Vasco
na Arena da Baixada

O técnicoAntônio Lopes, doAtlético-PR, viu a "equipe fazer,
contra o Vasco, a melhor apresentação sob seu comando e

apont?u como ponto decisivo para a vftória as jogadas pelas
la!erals. Lopes acrescentou ainda que o time subiu de produ
çao com os trabalhos pela esquerda com Marcão e Fabrício e

pela direta com Evandro e Jancartos.
"O time trabalhoumuito bem pela esquerda, comMarcão e

Fabricio. O Marcão está num momento muito bom, é um late
ral que ataca com muita força. Mas o lado direito também foi
bem com Evandro. e Jancartos". Outro diferencial da equipe,
apontada pelo tremador, foi a boa marcação, fefta também
pelos atacantes, que foram treinados durante a semana.

"A gurizada está de parabéns. Fizeram uma grande parti
da, no aspecto físico, na marcação no campo de ataque logo
após aposse de bola. Fizeram tudo que treinamos essa sema
na", lembrou.

Sempre um dos mais criticados noAtlético-PR, omeia Fa
brício foi o principal nome do time na goleada de 7 a 2. Critica
do, principalmente, depois de terperdido um pênalti na decisão
da Libertadores, o jogador diz que não joga para os críticos.

"Hoje tive uma participação muno boa. Eu procuro fazer
meu trabalho e não entro em campo para rebater críticas',
afirmou. O meia disse ainda, que a vitória foi uma confirmação
dos trabalhos feitos pelo técnico Antônio Lopes durante a se

mana. Na segunda-feira, pela manhã, Lopes treinou apenas
finalizações e jogadas ensaiadas.

Gallo aponta o nervosismo
como justificativa de derrotas

Uma das justificativas de Gal/o, técnico do Santos, para a

derrota de quarta-feira para a Ponte Preta foi o de enfrentar o

nervosismo por jogar na Vila Belmiro. Antes do 1 a O para os

campineiros, o Santos perdera para o Vasco no final de sema

na passado por 3 a 2.
"Acontece o nervosismo, porque não estamos acostuma

dos a perder em casa. Como tínhamos perdido para o Vasco,

isso gera intranqüilidade nos jogadores. Não po?emos negar
que isso não acontece. Eles tentam acertar asJogadas e er

ram", explicou.
"Nas derrotas é que você tem que tirar as lições importan-

tes na vitória você passa porcima demuitas coisas importan
tes� filosofou em seguida. O time praiano segue em quinto no

Bra�i1eiro com 24 pontos. A tentativa de reabilitação será con

tra o Cori�thians, domingo, mais uma vez na Vila Belmiro.

Depois de conquistar o 1
o turno

Tupi volta a campo pelo amador
Depois de conquistar o da competição. portante para as preten- Além de contar com o

primeiro turno do Campe- O jogo será às 10 ho- sões 00 clube em conquis- elenco que conquistou o

anatoAmador de Futebol, ras no Estádio Cônsul tar o titulo da competição, primeiro turno, para o se-

promovido pela Liga Carlos Renaux em mas agora tudo começa do gundo turno o Tupi ain�a
Desportiva de Brusque, o Brusque. Para a Comis- zero e o Tupi pretende poderá inscrever mais

Clube Atlético Tupi volta são Técnica do Tupi, o tí- buscar o título do returno quatro atletas. Confira

a campo neste domingo, tulo do primeiro turno foi diz Jerry de Oliveira, corno ficou a classificação
quando começa o returno uma conquista muito im- Supervisor de Futebol. final do primeiro turno:

Equipe Pontos Jogos V E O GP GC SG

12 C.A. Tupi 11 6 3 2 1 13 13 O

22 América 10 6 2 4 .9 5 4

32 Poço Fundo 10 6 3 1 2 12 4 8

42 Carlos Renaux 9 6 2 3 1 7 4 3

52 Angelina 8 6 2 2 2 7 9 -2

62 Ajax 4 6 1 1 4 1 7 -6

72 Copal 3 6 3 3 9 15 -6

V-Vitória E-Empate O-Derrota GP-Gol pró GC-Gol contra SG-Saldo gol

Rodada de decisões na Taça
Lance de Futebol Suiço

Depois de ser in

terrompida pelas for
tes chuvas que caí

ram no último final de

semana, em Gaspar, a
Taça Lance de Fute
bol Suíço volta para
sua última rodada de

classificação neste

sábado.
Em fase de defini

ções de classificação
para fase seguinte;

uns buscam uma vaga
para a próxima fase,
outros brigam pela
liderança da chave

fazendo, assim, da
rodada, uma grande

atração para o público
que acompanha os

jogos.
Confira os jogos

da rodada:

Campo do Floresta:
Ciro x AmazlFarm Santa Isabel
Independente x Amigos Gaspar Grande
Excessiva x Sanqos Malhas

Campo Marcelo Poffo
Estamparia Bimo x FWG/Sup São José
Sucos Ooba x Duda
Independentes Unidos x C Amigos da Figueira

Campo Parapente
NZ Serviços x Enovi Estamparia
Freicumadre x Elite/Coca Pneus
COAAzulão Olímpia/Ierrap. Schramm

Campo Soc 9 de Agosto
Pad Mont Martins x Tomio/Skilo Transf
JuventudeAlternativa x Senegal Moto Neno
OCP x Sev Blu

Campo Soc Ferroviário
Agropecuária Gaspar x Lojas Mambel/Julis Calçados
Kalarrary/Nill Palleths x Magayver Futebol Clube
Entre Amigos x Churrasc Raul's/Paulinho Lanches

Campo Soco Gasparinho
Sant Antônio x Madureira/Brit Gaspar
Pinocos/Fund Santa Terezinha x Beco Online/Joel da Costa
Com de Peças MS x Scorpinos

. .

397-2020
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campONeutro
COMUNICADO AGECOR

ASSOCIAÇÃO DOS CORREDORES
DE RUA DE GASPAR

No dia 24 de julho de 2005, os atletas da Agecor
participaram da 21@ MARATONA INTERNACIONAL
DE BLUMENAU, com percurso de 42KM, promo
ção da Corblu - Associação dos Corredores de Rua
de Blumenau, com parceira da Prefeitura Municipal
de Blumenau.

Participaram da competição os atletas da
Agecor: Vaimor da Conceição, Gilberto Conninck,
Luis CésarCardoso, Clair Unhares, Giovani, Alzemir
Alves Rafael, Jonil Ferreira da Silva e Laércio Jacob
Moritz.

Os corredores foram premiados com troféus e

medalhas pela participação no evento. No próximo
domingo os atletas da AGECOR estarão participan
do da Corrida Rústica 10 KM da cidade de Brusque.

A partir de agora, os atletas Valmor da Concei
ção, Luis César Cardoso, Clair Unhares, Cláudio
Tiago de Souza e Laércio Moritz, estarão se prepa
rando para participar da IX MEIA MARATONA IN
TERNACIONAL DO RIO, com percurso de 21 KM,
no dia 14 de agosto de 2005, e largada as 09h40m
na Praia de SãO Conrado e chegada no Aterro do
Flamengo na cidade de Rio de Janeiro. Fica regis
trado o agradecimento à imprensa escrita e falada
pelo apoio logístico.

Laércio Jacob Moritz
Diretor de Comunicação

FME realiza reunião da bocha
Foi realizada na última terça-feira, dia 26, na Fundação

Municipal de Esportes (FMI;), uma reuniã(:) com os repre
sentantes das equipes inscritas nos Jogos Entre Bairros,
comissão organiladora e a arbitragem. Participaram da reu
nião dos bairros Coloninha, Poço Grande, Gasparinho, La
goa e Santa Terezinha. O objetivo da reunião foipadronizara
regulamentação da modalidade, que será disputada na Re
gra da Bocha Rafa. Entre outras coisas, foi definido que os
jogadores, quando da entrada nas canchas e disputa das
partidas, não poderão ingerir bebidas alcoólicas e nem fu
mar e deverão jogar com camisas iguais e sapatos de sola
lisa. Será exigida documentação com foto para as disputas
dos jogos. Sempre haverá três partidas: individual, dupla e

trio, e um mesmo jogador somente poderá jogar uma parti
da. São 7 equipes insCritas no sexo masculino, .divididas
em 2 grupos, A e B, emjogos de ida e volta, classificando-se
2 equipes de cada grupopara a fase final. No GrupoA, estão
Gasparinho, Poço Grande e Coloninha, e no Grupo B, Santa
Terezinha, Sete de Setembro, Margem Esquerda IRua Pedro
Simon e Lagoa. Já no sexo feminino, são somente duas

equipes, Gasparinho e Margem Esquerda I Rua Pedro
Simon. As alterações nas fichas de inscrições já entregues
à Fundação Municipal de Esportes somente poderão ser

alteradas até 24 horas antes das partidas.

- Empreileira ele Mão
ele Obra Llela. - ME

E-mail -

Rua Pedro Simon, 447 • Fundos· Mar em Esquerda· Gas ar

Abertura dos Jogos entre
.

-

Bairros com grande público
Numa mistura de mú

sica, dança e muita moti

vação esportiva, a abertura
do 10 Jogos Entre Bairros
de Gaspar foi realizada na

última segunda-feira, 25/
07, no Ginásio Prefeito João
dos Santos, com a presen
ça de um grande público e

autoridades locais. Ao todo,
oito corporações desfila
ram com suas equipes.
Com o apoio doNúcleo das
Associações deMoradores,
o evento teve início logo

'

após a abertura, às 20h30,
no próprio ginásio, com o

jogo de Futsal feminino,
entre os bairros Coloninha
e Gasparinho, finalizado em
6 a 6. Ao todo, oito moda
lidades esportivas serão dis
putadas por ambos os se

xos.Aprogramação dos jo
gos segue até o dia 08 de

setembro, quando será en

tregue a premiação final.
Também se apresenta

ram no evento o Grupo de

CapoeiraBerimbau, sob co
ordenação do contra-mes

tre Cabeça; GrupoMolecas
da MO, coordenado pela
professora Moema;
Corporação Musical Frei
Godofredo e Banda São
Pedro. Além disso, fogo
simbólica entrou no está
dio pelas mãos do espor
tista José Theiss, o Zeca,
do bairro Margem Esquer
da, que acionou os dispo
sitivos para acender a Pira

Olímpica. A atleta Matine
do Nascimento proferiu o

Juramento do Atleta e logo
em seguida, o aluno

Wagner Antunes e o Pro

fessor Jeison Mohr apre
sentaram á música

Sinônimos, que obteve a

primeira colocação na ca

tegoria B do Festival Esco-

344-11

344-1467

9927-8

lar da Canção.
Durante o discurso de

abertura do evento, o Pre
feito Municipal, Adilson
Schmitt (PMDB) parabeni
zou os esportistas e

enfatizou a importância da

integração entre os bairros
da cidade. "É necessário

que o espírito harmonioso

que envolve esta iniciativa

seja o primeiro passo para
outras conquistas e

projetos não só na área es

portiva gasparense", decla
rou.

Podem participar das

competições atletas acima
de 16 anos de idade" que
residem nos determinados
pólos esportivos. Os bair
ros e atletas classificados
até terceira colocação, por
modalidade e sexo, recebe
rão premiação em troféus
e medalhas. Os melhores
pólos esportivos classifica
dos receberão o troféu de

campeão, vice-campeão e

terceiro lugar geral da com
petição. Outras informa
ções devem ser obtidas

diretamente na Fundação
Municipal de Esporte
(FME), através do fone

332-2679.
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